© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-607-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Lionel MABUZE ne fait pas dans la dentelle. Ce n’est pas un raffiné, c’est un « pur ». Si vous préférez, un sincère, tout le contraire d’un « auteur professionnel ». Il ne peut écrire que ce qui lui plaît, il ne travaille pas à la commande. Je me souviens d’une romancière canadienne avec qui nous avons travaillé dans les débuts de ma collaboration avec Média 1000. Rien d’un canon, soit dit en passant, une rigolote, si vous voyez le genre... « Moué, qu’elle nous disait, faut qu’en’j’mouille ma queulotte, sinon, ça ne vaut rin... c’que j’écris... » La malheureuse était obli-gée de se garnir avec du papier buvard, car ça coulait autant par en haut que par en bas.

Lionel MABUZE mouille-t-il son caleçon en pondant ses minutieuses descriptions de sévices? Je ne me permettrais pas de lui poser la question. Sans doute doit-il lui arriver d’interrompre son labeur de forçat de la plume-biroute pour aller dire un mot à sa compagne, sur le divan, vite fait, au débotté, à la hussarde, histoire de se dégager un peu les bronches et d’avoir l’esprit plus libre pour travailler sa syntaxe. Voulez-vous que je vous dise ? Eh bien, ça se sent ; ça se sent à la façon dont il écrit ! Comme le disait certain journaliste de ma connaissance, voilà un auteur qui trempe sa plume dans le sperme ! Cela ne va pas parfois sans certains tics d’écriture, et un abus des adjectifs et des adverbes (terriblement ! affreusement ! monstrueusement ! brusquement !) auquel doit remédier le correcteur, mais ce sont là péchés véniels, car une fois débarrassé de ses scories, le texte luit avec le sombre éclat du péché.

Dans les deux récits qu’il nous donne ici, Lionel Mabuze donne libre court à son thème de prédilection : la contrainte.

Pour ceux qui aiment les émotions fortes, je vous rappelle qu’on peut se procurer deux autres ouvrages de Lionel Mabuze dans la BIBLIOTHÈQUE ÉROTIQUE. Je vous les recommande particulièrement, dépêchez-vous ils seront bientôt épuisés. Il s’agit de La joueuse (N°45) et de Photos souvenirs (N°62).

Cela étant, dans les APHRODISIAQUES de Sabine Fournier, un de nos récents auteurs, Nicolas Stoecklin n’est pas sans présenter des points communs avec Mabuze. Vous trouverez la liste de ses romans dans notre Catalogue Média 1000 – Sabine Fournier qu’il vous suffira de demander.

En attendant, je vous laisse en compagnie du pervers tatoueur de Mabuze. A bientôt, amis, amies, votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Chez Maître Kataoka

Il fallait vraiment connaître l’endroit pour trouver l’officine de Kataoka San. Aucune enseigne n’ornait la façade du petit bâtiment de bois, à un étage, qui n’avait pas connu les poils du pinceau depuis près d’un demi-siècle. De larges plaques de vernis marin se décollaient sous la morsure des intempéries et de longues bandes craquelées pendaient des volets à claire-voie soudés par la pollution parisienne.

Cette petite bâtisse d’un autre âge était posée au fond d’une cour du XIXe arrondissement, et le chemin d’accès qui la reliait à la rue de Nantes n’était pas emprunté plus de deux ou trois fois par semaine, car la clientèle qui venait là était soigneusement sélectionnée par le Maître.

Les pavés disjoints sonnaient au rythme de pas hésitants, ce jour-là. Une longue silhouette aux contours flous traversait la courette, au bout du passage, après la voûte sombre du porche. Les hauts talons en veau glacé enjambaient précautionneusement les fondrières.

On tira sur le fil de fer qui pendait le long de la porte lépreuse. Loin à l’intérieur, le tintement cassé d’une clochette fut si discret qu’il ne fit même pas frémir les pigeons malingres somnolant sur l’avancée du toit de tuiles moussues.

Une Asiatique à la peau parcheminée ouvrit le battant de bois. Son visage flétri ne manifesta aucune surprise face à la visiteuse.

Sans un mot, elle précéda la jeune femme au long d’un couloir obscur aux murs couverts d’étagères laquées, encombrées de japonaiseries diverses.

La pièce principale était éclairée par quelques lampes de papier couvertes de kanjis. La lueur rougeâtre des bougies, tamisée par le voile écarlate, tirait ici ou là les objets de l’ombre épaisse. L’odeur âcre des encres multicolores, enfermées dans des centaines de pots de verre ou de grès alignés, irritait la gorge et le nez. Des senteurs d’essence et de diluant se mêlaient au parfum doucereux de l’opium.

Sur des tables et des chevalets polis par l’usage, une forêt de pinceaux et de tiges de roseau de toutes longueurs s’entremêlaient, comme les pièces d’un jeu de mikado lancées au hasard.

Le sol et les murs recouverts d’épais tissus retenaient les sons. Seul le lancinant crissement d’un bloc de noir de fumée qu’on frottait sur la pierre mouillée faisait vibrer l’air confiné.

Maître Kataoka interrompit son geste pour délayer l’encre de Chine à l’aide d’un pinceau ventru. Sa fine et longue main osseuse maniait l’ustensile avec une incroyable dextérité. Ses doigts de momie fripée, aux ongles acérés, s’échappaient des larges manches du kimono noir qui l’enveloppait. Sa barbiche blanche aux poils clairsemés s’agitait au rythme de sa main.

Maître Kataoka semblait avoir cent ans.

Tatoueur génial, artiste de grand talent, il aurait pu être désigné comme « Trésor Vivant » par le ministère des Beaux-Arts de son pays d’origine si, après la dernière guerre mondiale, il n’avait dû fuir le Japon pour échapper aux foudres des vainqueurs. Des infirmières prisonnières gardaient encore, au fond de leur Amérique natale, la marque indélébile de ses sévices.

Sans même prendre la peine de regarder la jeune femme, il articula d’une voix aiguë, avec un accent qui hachait les syllabes

— Nue ! Toute nue !

La visiteuse resta de glace. Alors, comme elle ne faisait pas mine d’obtempérer, la vieille de l’entrée s’approcha. Olivia blêmit. Ses mains, dont les doigts se nouaient nerveusement, se mirent à trembler.

CHAPITRE II

L’infâme marché

Tout avait commencé deux semaines plus tôt.

Richard Warlord, un septuagénaire américain de belle prestance, s’était rendu à Ibiza, dans l’un des complexes hôteliers dont il était le richissime propriétaire. Un problème immobilier de la plus haute importance l’avait fait quitter son yacht.

Après que l’hélicoptère l’eut déposé sur le toit de l’hôtel, son fondé de pouvoir l’avait entraîné vers le somptueux bureau directorial. Pendant plusieurs heures, les deux hommes avaient compulsé des dizaines de cartes d’état-major, des centaines de fiches et visionné presque l’intégralité d’une disquette Macintosh.

— La fuite ne peut venir que d’ici, assura le fondé de pouvoir. Alors, dès que j’ai eu des soupçons, j’ai mis le téléphone de sa chambre sur écoute.

— Et c’est elle, vous êtes sûr ?

— Aucun doute ! Ecoutez leur conversation !

Le petit homme courtaud, au teint ibérique prononcé, appuya sur la touche « Play » du magnétophone. Pendant quelques minutes, on entendit une conversation très animée, en anglais technique, à propos de terrains à bâtir.

Si la voix de l’homme était quelconque, celle de la femme était jeune et mélodieuse, aux intonations chantantes.

— Qui est-ce ? demanda Warlord.

— C’est le groupe concurrent qui...

— Non ! La fille !

— Ah, la fille ! C’est la responsable du planning !

C’est ainsi qu’Olivia s’était fait surprendre à négocier le dossier ultra secret du plan d’occupation des sols que le groupe qui l’employait avait réussi à acquérir à coups de pots-de-vin exorbitants. Une erreur impardonnable.

— Où est-elle, en ce moment ?

— C’est son heure de repos, elle est au bord de la piscine, regardez !

Le fondé de pouvoir écarta le rideau de l’immense baie vitrée et montra du doigt une jeune femme allongée au bord de la piscine, deux étages plus bas. Sa pose alanguie troubla Richard Warlord.

— Superbe... absolument magnifique !

— Mais on ne lui connaît aucune aventure masculine ! Sage comme une image

Le PDG détaillait l’anatomie de son employée moulée dans un sage maillot de bain blanc une pièce. Le fin tissu mouillé laissait entrevoir les formes de la baigneuse, par transparence.

— Allez me la chercher ! Ne lui laissez pas le temps de se vêtir autrement

Le fondé de pouvoir sortit en dissimulant mal un sourire entendu.

Par la fenêtre, Warlord vit son subalterne dire quelques mots à la jeune femme. Celle-ci se leva en tournant la tête vers l’étage directorial.

Une seconde, leurs regards se croisèrent, ce fut suffisant pour qu’il lise dans les yeux de la fille l’inquiétude, proche de l’affolement, qui devait la tarauder depuis qu’elle avait trahi. Alors qu’elle allait ramasser le peignoir de bain sur lequel elle était allongée, son supérieur lui emprisonna fermement le poignet et c’est en maillot qu’elle dut l’accompagner dans le bureau du patron.

D’un geste, Richard Warlord congédia le fondé de pouvoir. Dès que la porte fut refermée, il attaqua :

— Mademoiselle, il est inutile de nier les faits : vous avez trahi la société qui vous emploie... MA société. C’est donc moi qui subis un énorme préjudice.

Pour couper court à toute protestation, il mit en marche le magnétophone. Olivia, atterrée, entendit la conversation qui prouvait sa forfaiture.

Un long silence succéda au dialogue accusateur. Le milliardaire se repaissait du spectacle de cette jeune femme à moitié nue qui, la tête rentrée dans les épaules, attendait la sentence.

Il imaginait ses pensées : le licenciement, le tribunal, une carrière brisée...

— Tenez-vous droite ! Regardez-moi !

Elle rectifia la position. Une larme mouilla les longs cils bordant ses immenses yeux vert d’eau. Sa chevelure d’un brun profond, décoiffée par le bain, ajoutait à son charme. Les boucles encore humides caressaient les minces bretelles du vêtement.

La climatisation glaçait le maillot encore humide de la jeune femme. Les tétons durcis par le froid semblaient vouloir crever le fin tissu et même le grain irrégulier des aréoles était visible. Une magnifique poitrine, aux rondeurs parfaites, pommelée et dure comme un fruit vert. Le creux du nombril, au centre du ventre plat, laissait sa marque sombre.

— Approchez-vous !

Elle fit quelques pas, résignée.

Son patron, bien calé dans un profond fauteuil de cuir, se pencha en avant, à quelques centimètres de son bas-ventre. Malgré la doublure du tissu, il distinguait nettement le renflement du pubis, sous le coton blanc. D’un geste de propriétaire, il tira sur l’élastique.

Terrorisée par la découverte de sa trahison, Olivia eut à peine un mouvement de recul lorsque le buisson de poils très noirs s’échappa de la culotte.

— La couleur est parfaite ! apprécia son patron qui remit aussitôt le vêtement en place.

Etonnée qu’il n’aille pas plus loin, la jeune femme fut interrompue au moment où elle allait parler.

— Ma petite demoiselle, ne pensez pas que vous allez rattraper le tort que vous m’avez causé par une vulgaire coucherie. La vie m’a tout donné et mes fantasmes sont d’un autre niveau ! Asseyez-vous et écoutez ce que j’exige de vous.

Olivia prit place dans le second fauteuil, jambes serrées, et, pendant une dizaine de minutes, dut écouter le monologue du milliardaire américain. Au fur et à mesure des explications, son visage blêmissait, jusqu’à prendre la couleur de son maillot de bain.

Richard Warlord, ayant à peu près épuisé toutes les formes de plaisir que peut procurer la chair, était obnubilé par les corps tatoués. Il faisait partie d’un club secret dont les adeptes partageaient la même passion.

Tous les ans, à New York, ces fanatiques de la peau encrée organisaient un concours où chacun venait présenter son chef-d’œuvre. En plus du plaisir esthétique, le premier prix s’élevait à 500 000 dollars ; une somme qui justifiait tous les investissement dispendieux des participants à ce concours.

— Cette année, déclara Warlord, j’ai eu une idée de génie ! il me restait cependant à trouver la femme qui serait l’inspiratrice de mon tableau vivant. Je l’ai trouvée… c’est vous ! Il ne vous reste plus qu’à m’obéir afin d’échapper au sort que vous imaginez sans peine...

C’est pourquoi Olivia se trouvait, maintenant, dans l’officine du tatoueur japonais.

CHAPITRE III

On prépare le tableau de chair

Les mains habiles de la servante asiatique dégrafèrent la jupe écrue du tailleur d’Olivia. En un tournemain, le vêtement d’été s’étala sur le sol.

La jeune femme se laissait faire, immobile malgré la honte que lui procurait sa tenue : slip de soie blanche bordé de fine dentelle, plaqué à ses fesses rondes par le fin collant couleur chair qui soulignait ses formes parfaites.

La veste rejoignit bientôt la jupe au sol, et ses seins, soutenus par un soutien-gorge pigeonnant, assorti à la culotte, parurent près de s’échapper de leur prison de tissu. Tout se passa très vite. Les doigts osseux, avec une surprenante délicatesse, défirent les agrafes et Olivia se retrouva torse nu.

Dans le même temps, la femme baissa le slip et le collant ; une petite tape sur les mollets força Olivia à décoller ses pieds du plancher, et chaussures et sous-vêtements ne furent plus qu’un petit tas par terre, avec le tailleur.

Maître Kataoka daigna lever les yeux sur la jeune femme nue. Avec une dignité cérémonieuse, il s’approcha d’elle. Afin de prévenir tout geste de révolte, la servante lui maintint fermement les poignets dans le dos.

Le tatoueur, du geste machinal de l’expert, palpa les seins. Il en éprouva la fermeté, les pressa longuement, à la limite de la douleur. Ses ongles agacèrent les tétons, jusqu’à les raidir. Jamais Olivia ne les avait sentis si durs, si allongés. Elle sut, dès ce moment, que l’homme était redoutable. Il poursuivit méticuleusement l’inspection de son corps. Aucun endroit de son anatomie ne fut oublié.

L’épaisse touffe de poils qui ornait son bas-ventre fut mise à rude épreuve. Le tatoueur enroulait une boucle autour de son doigt et tirait dessus afin d’éprouver la solidité du buisson d’un noir de jais. Des larmes de douleur vinrent au coin des yeux de la jeune femme. Kataoka San inspecta le nombril bien ourlé puis ses doigts inquisiteurs ouvrirent le sexe d’Olivia.

Elle eut un sursaut de panique.

Les mains qui emprisonnaient ses poignets se firent plus dures et elle dut subir l’humiliante inspection jusqu’au bout. Ses grandes lèvres furent étirées, puis on les écarta et les nymphes écarlates brillèrent à la faible lueur des bougies. Deux doigts secs et durs s’enfoncèrent dans son vagin pour en éprouver la souplesse. Ils palpèrent les parois fragiles jusqu’à en faire sourdre une mouille grasse.

Satisfait, le tatoueur décapuchonna alors le clitoris recroquevillé. Deux ongles serrèrent de part et d’autre sa base, comme pour transpercer le fragile organe. La douleur fut terrible. Olivia hurla. Aussitôt, le Maître toucha la pointe dardée du clitoris, déclenchant un orgasme foudroyant qui fit tomber la jeune femme à genoux. Le vieillard connaissait son affaire.

Jamais Olivia n’avait ressenti une jouissance aussi puissante, et avec aussi peu de préparation. La servante lui fit coller la tête au sol et relever les fesses. Le cul de la jeune femme était magnifique, deux sphères rondes, fermes, à la cambrure couverte d’un duvet qui s’enfonçait dans la raie plus sombre. Le sillon très fin, étroit, se perdait dans une forêt de poils qui ne parvenaient cependant pas à dissimuler l’abricot éclaté du sexe.

L’air insensible au spectacle de cette femme offerte, le tatoueur colla ses deux mains au centre des fesses et les ouvrit largement. Il mit à nu l’anus ridé, contracté de frousse.

Olivia tenta de se fermer, ce qui eut pour effet d’augmenter l’obscénité de sa position en provoquant la crispation répétée du petit trou plissé.

Maître Kataoka attendit, puis ses doigts se posèrent au bord de l’anus et il les écarta. Les sphincters se détendirent sous la pression pour s’évaser en un trou profond où il enfonça le médius. Olivia ruait entre les bras de l’Asiatique qui la tenait fermement. Les phalanges firent plusieurs va-et-vient rapides, comme pour retourner l’intérieur ; lorsque le doigt sortait, une bague rose et serrée accompagnait le mouvement, tranchant avec le pourtour sombre et plissé.

Le tatoueur mit enfin un terme à l’inspection. A petits pas, il se dirigea vers une commode en laque noire rehaussée d’or, ouvrit une porte minuscule et en sortit un appareil téléphonique digne du musée. Il composa un numéro, attendit un court instant et prononça une seule phrase, de sa petite voix de fausset :

— Monsieur Warlord... elle fait très bien l’affaire, vous serez content. Puis il raccrocha, se retourna et désigna, d’un ample mouvement de manche, un appareil compliqué.

— En place !

La femme guida Olivia et l’aida à grimper entre les timons de bois poli. C’était un engin qui tenait à la fois de la table de masseur et du chevalet articulé. La jeune femme paniqua lorsqu’on lui lia les poignets et les chevilles, allongée sur le dos, bras et jambes en croix. Maître Kataoka dirigea la manœuvre et, suivant ses instructions, la servante desserra les pivots des brancards où les jambes d’Olivia reposaient. Elle en augmenta l’angle très largement. Les cuisses s’ouvrirent en un grand écart qui forçait douloureusement les muscles.

Le tatoueur s’assit sur un petit trépied placé dans le compas des jambes de son modèle et la femme vint placer près de lui un candélabre chargé de bougies. La fourche des cuisses s’éclaira, dorée de lumière chaude. La vulve brillait entre les poils mêlés. La main fripée tenait une minuscule pince à épiler et, avec une habileté redoutable, pinça un poil et tira. La jeune femme poussa un petit cri. Elle se tordait le cou pour voir à quelle manœuvre se livrait l’Asiatique. Il se décida à lui livrer quelques informations… les seules qu’il lui fournirait jamais, durant toutes ces semaines.

— Sur les ordres de mon client, je vais vous transformer en oiseau de proie. Un aigle, dont vos cuisses seront les ailes et votre sexe le bec vorace. Seuls vos pieds, vos mains et votre visage échapperont à mes encres. Personne, lorsque vous porterez des vêtements, ne pourra soupçonner que le moindre centimètre de votre anatomie, en dessous, a été imprimé par mes soins.

Olivia reposa sa tête sur le cuir épais. Richard Warlord n’avait pas menti. La réparation qu’elle avait dû accepter allait être épouvantable… et irrémédiable ! Maître Kataoka continuait sa besogne. A une vitesse incroyable, il épilait le pubis broussailleux, le sculptant avec habilité. Pour lui donner l’aspect soyeux de la tête d’un oiseau majestueux. Il n’enlevait pas tous les poils. Il en laissait certains, en coupait d’autres près de la base, si bien qu’on vit se dessiner, sans erreur, les sourcils emplumés d’un rapace. Juste en dessous, deux ovales de peau mise à nue accueilleraient les yeux qu’il restait à dessiner.

Le tatoueur prit un peu de recul pour juger de son ébauche. Il eut l’air satisfait et pressa le sexe, l’ouvrit, le referma, le tordit un peu. Il cherchait à lui donner l’aspect qui se rapprocherait le plus de celui du bec de l’oiseau.

Il épila et tailla à nouveau, peaufinant son ouvrage.

L’opération n’était pas réellement douloureuse pour Olivia qui s’était souvent livrée aux mains de son esthéticienne. C’était l’angoisse des étapes à venir qui faisait tressauter ses muscles au moindre contact. Lorsque le bonhomme fit saillir son clitoris, le bec de l’aigle apparut au centre des cuisses ouvertes. La douleur coupa le souffle à Olivia lorsque l’artiste inonda son ventre d’alcool à 90° afin de nettoyer sa motte.

De son petit pas précautionneux, Maître Kataoka traversa la pièce sombre et disparut derrière une lourde tenture fanée qui masquait la porte de l’atelier.

C’était fini pour aujourd’hui.

La servante défit les courroies qui emprisonnaient la jeune femme. Avec douceur et fermeté, elle massa ses muscles endoloris. Olivia se livra avec volupté aux caresses, tant elle était soulagée. Les doigts trituraient ses muscles engourdis. Elle put fermer les cuisses, puis s’allonger, la main entre les cuisses, pour calmer la brûlure de l’alcool. Elle s’endormit.

Elle n’aurait pu dire depuis combien de temps elle s’était assoupie lorsqu’un hurlement la réveilla. Elle se leva d’un bond et, immédiatement, un second cri vrilla ses tympans. Un cri d’homme. Aussitôt, la servante apparut. Elle lui caressa le dos et les fesses, comme on calme un animal effrayé. Olivia regagna sa couche. La femme lui fit boire une cuillerée de sirop au goût de miel et elle se rendormit dans l’instant, tandis que les cris lui semblaient de plus en plus lointains.

CHAPITRE IV

Le tatoueur et la geisha sadiques

Un étrange malaise réveilla Olivia. Lorsqu’elle ouvrit les yeux, elle fut immédiatement en proie à la panique. La servante, assise en tailleur, profitait de son sommeil pour examiner son entrecuisse, elle vérifiait si les endroits malmenés la veille étaient en état de subir de nouvelles épreuves. Olivia dut accepter, pendant plusieurs minutes, une auscultation très poussée.

— Vous avez dormi longtemps, lui dit l’Asiatique. Venez vous laver, avant de manger.

— J’ai dormi combien de temps ?

— Cela n’a pas d’importance ! Venez !

Elle comprit qu’on la laissait volontairement perdre la notion du temps.

Les murs de la pièce où l’on avait installé une grande bassine d’eau fumante étaient recouverts d’estampes. Sur les feuilles de papier de riz jaunies, des dessins violemment obscènes montraient des femmes et des hommes entièrement nus et tatoués. Certains détails anatomiques figuraient en gros plan.

Pendant que la jeune femme se laissait savonner, son regard errait sur les croquis en couleur.

— Qui a dessiné ça ?

— Tout ceci être l’œuvre de Kataoka San !

La main enveloppée de mousse blanche se tendit vers une estampe particulièrement chargée en coups de pinceau.

— Là... c’est vous ! rigola la femme.

Olivia se pencha vers le dessin.

— C’est... c’est impossible

— Si ! Le Maître travailler plusieurs mois pour trouver encres parfaites ! Ce sera très très joli. Vous allez gagner concours. Warlord San en être sûr !

La jeune femme se pencha à nouveau. La femme dut la retenir pour qu’elle ne glisse pas.

Sur l’une des estampes, on avait dessiné le corps d’une femme, à l’envers, un peu comme en position d’équilibre sur les mains. Les bras tendus et les jambes ouvertes vers le plafond étaient couverts de motifs figurant le déploiement d’un grand aigle royal. Les bras du modèle figuraient l’empennage et les longues rectrices de la queue couvraient les mollets jusqu’aux chevilles.

Comme promis, les pieds semblaient vierges de toute teinture. La femme était visible sous tous les angles. Les hampes des larges pennes, d’un noir brillant, semblaient s’enfoncer dans le gras des fesses et les barbes duveteuses couvraient l’arrière des cuisses et les hanches pour s’insinuer jusqu’aux aines. Sur le devant des cuisses, l’assemblage des rémiges formait deux ailes robustes qui se déployaient lorsqu’on ouvrait les jambes. Au creux des ailes prêtes à l’envol, la tête du rapace se dressait, agressive.

Fidèle au travail que le tatoueur avait commencé sur son anatomie, l’estampe montrait la face menaçante de l’aigle, avec son bec robuste, légèrement tourné vers la droite. Les poils du pubis, taillés et épilés, simulaient à s’y méprendre les arcades sourcilières en relief de l’oiseau. Sur la moitié inférieure des lèvres du sexe ouvert, on avait dessiné l’autre partie du bec de la bête. Le rapace, qu’on avait voulu furieux, semblait prêt à engloutir une proie imaginaire. Figée, Olivia vit que le clitoris en érection figurait la courte langue dressée, rouge de colère. Elle songea à son organe que Maître Kataoka avait longuement trituré. Un frisson d’angoisse la parcourut de la tête aux pieds. « Ce n’est pas possible, pensa-t-elle, on ne peut pas faire cela à une femme... »

La main ferme de l’Asiatique la ramena à la réalité. Elle lui savonnait le sexe avec application, faisant mousser la vulve.

Pour s’amuser, elle appuya sur le ventre d’Olivia. Un peu d’air sortit du vagin, ce qui eut pour effet de produire une grosse bulle de savon qui resta collée aux grandes lèvres fripées. La servante en apprécia les couleurs irisées et, d’un coup d’ongle, la creva par jeu.

Une fois sèche, la jeune femme fut ramenée dans l’atelier où on lui servit un petit déjeuner copieux, à la japonaise : une tempura, sorte de beignets de crevettes, et des légumes frits dans l’huile, une tranche d’anguille séchée dans une sauce au caramel, une soupe claire et parfumée dans laquelle flottait deux gros cubes gélatineux à base de farine de soja, un bol de riz gluant et une tasse de thé vert, très amer, sans sucre. Malgré l’aspect peu engageant de ces victuailles, elle les avala sans protester.

On l’attacha à nouveau sur le chevalet. Le tatoueur se remit à l’ouvrage. Toutes les questions que lui posa Olivia furent sans réponse. Le Maître, comme il l’avait déclaré lors de son arrivée, ne commenterait rien de son œuvre… l’angoisse de son modèle faisait partie de la création.

Il prit trois fines tiges de bambou et les aligna entre ses doigts. A l’extrémité de chacune, une courte aiguille d’acier servait à recueillir les encres multicolores. Le tatoueur, penché au-dessus de sa toile vivante, trempa ses aiguilles dans l’épaisse teinture noire.

Les trois piqûres simultanées arrachèrent un gémissement à la jeune femme ; la brûlure fut presque immédiate. Les propriétés corrosives de l’encre déclenchèrent une sensation urticante, à la limite du supportable. Entravée, Olivia n’avait aucune possibilité de se gratter. Avec la régularité du métronome, l’artiste piquait la peau tous les demi-millimètres. Il avait commencé par tatouer l’épaule droite, courant vers le gras du bras. La sueur baignait le visage d’Olivia. Il lui semblait que des milliers d’épines écorchaient sa peau. Après plusieurs heures de travail ininterrompu, ses membres supérieurs furent entièrement couverts de points noirs.

On avait laissé intactes ses aisselles, les poils y étant de la même couleur que les plumes dessinées par le Maître. Cette particularité serait précieuse pour compléter l’ensemble du tableau vivant.

Parfois, une aiguille meurtrissait un vaisseau sanguin. Le tatoueur tamponnait alors la petite blessure avec un onguent cicatriciel très alcoolisé. Curieusement, cette nouvelle brûlure concentrait l’ensemble de la douleur, calmant, pendant quelques instants, celles des chairs a vif. Olivia eut tout donné pour pouvoir se gratter.

Tout à sa besogne, l’artiste n’avait même pas conscience des cris et des gémissements qu’elle poussait. Inexorablement, le tatouage gagnait du terrain sur la peau vierge. Le dessin prenait forme ; les marques d’encrage étaient si régulières et si précises qu’on eut dit une peinture à la gouache. Les plumes étaient criantes de vérité, plus vraies que nature. De temps en temps, le tatoueur montait sur le trépied à l’équilibre instable pour juger de façon plus générale la progression harmonieuse de l’ouvrage. Souvent, sa main revenait en arrière, rectifiant une marque trop pâle ou doublant les piqûres afin de mieux souligner l’ombre d’une plume rebelle parmi le plumage ordonné. Une dernière petite touche, et l’artiste déposa ses tiges de roseau dans un récipient de dissolvant.

Sans un mot, sans un regard vers Olivia, il tourna les talons. Enfin, on la détacha. Enfin, elle allait pouvoir enfoncer ses ongles dans sa peau jusqu’à faire cesser ses démangeaisons.

Elle n’avait pas encore esquissé un geste que la servante lui bloqua les poignets. Elle installa sa prisonnière sur le futon où elle avait dormi, toujours nue, jambes libres mais les bras attachés à un anneau solidement fixé au sol. Olivia, être hybride, femme devenant oiseau, rugit de rage et de plaisir frustré...

— Le Maître serait furieux si vous abîmez chef-d’œuvre. Pas possible mettre calmant sur peau. Mais moi gentille. Moi connaître douleur. Moi calmer vous !

La geisha qui s’était baissée pour lui parler à l’oreille se releva. Elle défit le nœud compliqué du obi qui fermait son kimono. Lorsqu’elle leva les bras, on eût dit un papillon prêt à prendre son envol. Le vêtement de soie glissa au sol.

Ce fut comme si elle le portait encore.

De surprise, Olivia oublia sa douleur. La femme était nue, mais le moindre millimètre de son corps était couvert de couleur.

— Argema moenas ! déclara-t-elle fièrement. Joli papillon s’appelle « argema moenas ». Maître beaucoup aimer ce papillon, moi aussi... alors, lui tatouer !

Elle fit un tour complet sur elle-même pour se faire admirer. L’effet était saisissant. Lorsqu’elle levait les bras pour les croiser au-dessus de sa tête, on voyait réellement les ailes supérieures d’un papillon gracieux. Le corps entier s’ornait de tons or mêlés d’un camaïeu marron et de moirures argentées. Sur ses fesses s’étalaient les ailes inférieures qui s’amincissaient au fur et à mesure qu’elles couvraient les cuisses puis les jambes. La poitrine n’avait pas été épargnée. Les seins menus qui bougeaient à chaque mouvement semblaient donner une respiration à l’insecte.

On eût dit que le papillon avait été froissé par la main cruelle d’un enfant, puis relâché blessé. Les fines nervures des ailes, tatouées en rouge sombre, se brisaient à l’endroit où la peau était flétrie. Les antennes s’enfonçaient dans les profonds sillons du cou, les plis des aines engloutissaient une grande partie de l’abdomen, la voilure entière se plissait, magnifique de couleurs et fanée par les années.

La servante, fière de son corps, voulut tout montrer. Incroyablement souple, elle se mit sur un pied, leva une jambe à la verticale, jusqu’à toucher sa tête. L’abdomen tatoué sur son ventre s’enfonçait entre ses cuisses pour se terminer à l’endroit du sexe, ourlé de rares poils blancs, translucides tellement ils étaient fins. La lumière chiche des bougies éclairant l’atelier rendait irréel le spectacle.

L’abdomen de l’insecte se mit en mouvement, des contractions l’animaient d’une vie propre. Les ondes couraient le long du ventre pour mourir sur les lèvres pendantes du sexe, qui s’entrouvrait à chaque fois. La femme faisait un effort, comme pour accoucher d’un monstre. Enfin les chairs semblèrent se déchirer, la vulve béa sur les nymphes tatouées en rouge vif. Une matière blanche apparut. Au passage, les lèvres se collèrent à la chose en se distendant. Un dernier effort et l’œuf en ivoire fit un bruit mat en tombant sur le sol. Le papillon femelle avait pondu !

— Maître, beaucoup aimer cela. Demander à moi plusieurs fois par jour... alors moi toujours garder dans mon ventre.

En effet, la geisha ramassa l’œuf pour l’enfouir à nouveau dans son vagin. Olivia sut, à ce moment précis, que rien ne lui serait épargné.

A nouveau, la douleur lui noua les nerfs, plus présente que jamais. Des milliers de brûlures enflammaient son épiderme.

— Moi soigner toi ! dit la femelle papillon.

Elle s’agenouilla près de la jeune femme, lui massant longuement les parties tatouées. Le soulagement fut presque immédiat. La brûlure s’estompa. Les caresses se prolongèrent sur les flancs, les seins, qui furent longuement massés, le ventre ; et les doigts agiles s’égarèrent sur le pubis.

Olivia n’eut pas le réflexe de fermer les jambes. La main força le passage et un doigt fureteur s’insinua entre ses lèvres. La caresse, très lente, parfaitement régulière, fit s’ouvrir ses cuisses. Le médius pénétra plus profondément, massant sa vulve. Le papillon sourit lorsqu’il sentit sa main se mouiller de sécrétions. Il accéléra un peu le mouvement et les lèvres gonflées d’Olivia débordèrent de jus. La femme titilla les petites lèvres huilées, de plus en plus vite. Au moment où elle sentit que la jeune femme allait sombrer, elle cessa sa caresse. Olivia râla de volupté avortée.

L’Asiatique s’allongea sur le sol, papillon épinglé entre les cuisses ouvertes d’une splendide jeune femme, semi-volatile prisonnier. Lorsqu’elle sortit sa langue, Olivia vit nettement que cet endroit-là n’avait pas été oublié non plus. Les aiguilles de l’artiste lui avaient donné l’aspect d’une trompe d’insecte. Un trompe qui allait remplir son office en butinant le sexe odorant, largement ouvert.

La bouche habile emprisonna complètement les lèvres de la jeune femme, la langue fouilla la vulve et lécha l’entrée du vagin. Elle aspira. Olivia se cambra en gémissant. En aspirant toujours, la langue lécha son clitoris très dur. Quelques coups de langue et un léger pincement de dents furent suffisants pour la faire jouir. Elle cria sans retenue, alors que ses bras de plumes se crispaient de plaisir.

Elle mit un long moment à reprendre son souffle. La servante, enveloppée dans son kimono chatoyant, revint, porteuse d’une cuillerée de sirop anesthésiant. Olivia l’avala en hâte.

— Maître beaucoup aimer faire douleur... Moi, un peu seulement !

Le sommeil libérateur vint aussitôt. C’est à peine si elle entendit la fin de la phrase.

CHAPITRE V

Le perfectionnisme dans la douleur

On laissa Olivia tranquille pendant deux jours. Elle avait la fièvre. Lorsque le feu des piqûres fut apaisé, ses poignets furent détachés. Plusieurs fois par jour, le papillon venait prendre sa température. La servante, sans doute sur ordre, avait définitivement abandonné son kimono, elle évoluait nue à travers l’atelier. N’utilisant aucun thermomètre pour mesurer l’évolution de la fièvre, elle s’agenouillait près d’Olivia, ouvrait ses fesses et, pendant une longue minute, tenait un doigt profondément enfoncé dans son rectum.

Dans son demi-coma, la jeune femme entendait parfois le cri d’homme qui la troublait et hantait ses cauchemars. Lorsque la femme, le doigt au fond de son anus, jugeait que la température montait de façon inquiétante, elle revenait quelques instants plus tard et l’obligeait à absorber un breuvage brûlant, en lui desserrant les dents.

Olivia eut faim. On la jugea guérie et elle dut passer un nouveau jour entier attachée sur le chevalet.

Cette fois, le tatoueur s’occupa des jambes et des cuisses. On la positionna en tous sens, sur le ventre, sur le dos, puis le flanc, afin de couvrir la totalité de ses membres inférieurs.

L’artiste superposait les piqûres comme sont superposées les plumes de l’aile d’un rapace ; les grandes rémiges, aux barbes parquées par un supplément d’encre noire, enveloppèrent la totalité des cuisses et des jambes d’Olivia. Maître Kataoka mélangea trois encres différentes et parvint à obtenir une coloration d’un brun un peu moins foncé que l’ensemble du plumage.

Elle le vit, une nouvelle fois, plonger les tiges de roseau dans le liquide. Malgré les longues heures pendant lesquelles elle avait dû subir son supplice, elle fixait les aiguilles avec toujours autant d’appréhension. Son estomac se nouait d’angoisse lorsque les pointes effilées se posaient sur son épiderme.

Le tatoueur perçait maintenant la peau pour y dessiner les « grandes couvertures » de l’oiseau, plumes un peu plus courtes qui venaient en surimpression des grandes rémiges. Le Japonais revenait sur son ouvrage, piquant dans les mêmes trous. La douleur était atroce, Olivia priait pour, enfin, s’évanouir et lui échapper.

L’assistante vint, à nouveau, changer sa position ; jambes écartées, relevées jusqu’à encadrer ses épaules. Ainsi installée, son sexe bâillait au centre de l’ovale lumineux dispensé par les bougies. Olivia crut mourir lorsque le Maître la piqua dans le pli de flexion de la cuisse qui deviendrait, plus tard, celui des ailes. La main s’activait à une vitesse incroyable. Plusieurs fois par seconde, les trois pointes crevaient la peau. Millimètre par millimètre, le pennage du rapace couvrait l’entrecuisse pour atteindre le périnée. Les encres corrosives marquèrent l’épiderme particulièrement tendre à cet endroit.

Le praticien enfonçait profondément les pointes acérées pour imprimer les couleurs indélébiles jusque dans le derme. Il n’était pas pensable qu’un quelconque procédé de desquamation puisse, un jour, les faire disparaître. La servante dut passer une large courroie de cuir sur le ventre d’Olivia pour la fixer solidement à la table, tellement elle ruait dans ses liens et gênait le travail de l’artiste. Par souci de précision, il tendait, de sa main gauche, la peau délicate, en la pinçant.

Le dessin atteignit la bordure du sexe, là où les grandes lèvres s’attachent au périnée. Maître Kataoka ouvrit le pli en tirant sur l’une des lèvres. Il piqua moins vite. Le travail était minutieux, bordant le sexe d’un mince filet mordoré. Il eut du mal à tatouer la partie inférieure des lèvres ; celles-ci, grasses de mucosités, glissaient entre ses doigts.

De mauvaise humeur, le Japonais donna un ordre brutal à son assistante. Olivia entendit, pour la première fois depuis son arrivée, la porte d’entrée qu’on ouvrait et, malgré la longueur du couloir, un rai de lumière du dehors atteignit la pièce, ce qui fit passer une nouvelle lueur d’agacement dans les yeux bridés du Maître.

Tandis qu’il préparait une encre de couleur claire, la servante, toujours nue, revint, tenant à la main un bouquet de plantes vertes. Avant de s’en saisir, Kataoka enfila des gants de cuir fin. Il examina le bouquet et, une à une, cueillit les feuilles qui lui paraissaient les plus parfaites. Olivia, toujours dans sa position incommode, parvint à tendre suffisamment le cou pour distinguer la variété de plante que l’homme sélectionnait avec soin. Un bouquet d’orties ! C’était cela que la femme était allée cueillir dans la cour !

Le tatoueur déposa le minuscule tas de feuilles près du candélabre. Il les avait choisies tendres et nouvelles, de jeunes pousses gorgées de venin, au pouvoir urticant encore intact. Il allongea une des lèvres du sexe et la caressa avec le bord de la feuille. Immédiatement, de petites cloques naquirent aux endroits touchés.

Olivia poussa des hurlements. Le chapelet de minuscules vésicules couvrit bientôt la totalité de son sexe. Jugeant que ce n’était pas suffisant, l’homme renouvelait les feuilles pour les coller, à nouveau, aux endroits déjà atteints. Il eut alors un sourire satisfait : le sexe avait doublé de volume et son champ d’action aussi. Lorsque les chairs reprendraient un aspect normal, le tatouage semblerait d’autant plus minutieux... Une vieille méthode de travail du Maître, qu’il employait parfois lorsque l’appareil génital de la femme qu’il ornait était menu. C’était le cas d’Olivia. N’eût été son clitoris très développé, son sexe était resté celui d’une adolescente.

Le tatoueur allait maintenant créer la partie inférieure du bec de l’oiseau. Il prit un minuscule récipient transparent, à peine plus gros qu’un dé à coudre, qui contenant une encre claire, presque blanche, très rare, dont il avait découvert le secret. A la lueur de la bougie, il mira le liquide crayeux tout en remuant le pot, comme le fait un amateur de vin pour l’oxygéner avant de le goûter.

Chaque aiguille se mouilla d’une microscopique goutte de liquide. Olivia ferma les yeux pour ne pas voir la main qui approchait. Sa chatte s’était transformée en une grosse fleur macrophage. Lorsque les ustensiles pénétrèrent dans les lèvres boursouflées, Olivia ne put le supporter. Ses nerfs craquèrent et un puissant jet d’urine inonda la main de l’artiste. Cette réaction devait se produire couramment car, riant, il lui boucha l’anus avec un tampon de papier rugueux pour éviter qu’une catastrophe plus grave encore ne survienne.

A la fin de la journée, la presque totalité du sexe était recouverte de tatouage, jusqu’à la vulve, naturellement rose, et à présent d’un rose beaucoup plus soutenu, comme l’intérieur de la bouche des rapaces.

Le couple conjugua ses efforts pour soutenir Olivia et l’aider à regagner sa couche. Cette nuit-là, on ne l’attacha pas, elle n’avait même plus la force de bouger les mains pour se gratter. Pour éviter tout problème, plus que par compassion, on préféra ne pas la laisser souffrir. La servante lui passa un onguent très gras, peut-être à base d’opium, pour atténuer la douleur.

CHAPITRE VI

L’accouplement contre-nature

C’est à nouveau le cri qui la réveilla. Après que la geisha lui eut donné son bain, elle lui déclara :

— Moi répondre à votre question... les cris ! Vous, voir votre partenaire !

— Mon partenaire...

— Venez !

La femme trottina devant elle. La peau flasque de ses fesses dénudées fripait les ailes de papillon, à chaque pas.

Passé un corridor encombré d’objets hétéroclites, dont quelques lampes à huile ne parvenaient à éclairer l’usage, elle écarta un épais rideau et, d’une tape amicale sur le postérieur, fit entrer la jeune femme. Le halo tremblotant des candélabres éclairait une scène qui laissa Olivia muette de stupeur.

Maître Kataoka se penchait sur un énorme serpent lové sur lui-même. Au moindre contact, le reptile bougeait ses anneaux contractiles. Sa lente reptation semblait entravée par quelque obstacle invisible.

Elle hurla de terreur lorsqu’au milieu de cet enchevêtrement d’écailles, elle aperçut une main. La main d’un homme englouti par le serpent. Le gémissement humain, au moment où le tatoueur piquait le cobra, lui fit prendre conscience de la réalité. C’était sur le corps d’un jeune homme qu’on avait dessiné, à coups d’aiguille, l’anatomie parfaite d’un serpent.

Les estampes de la salle de bains disaient vrai. Elle était rapace, il était serpent.

Le garçon devait être là depuis plusieurs semaines, car la minutie du trait demandait un très long travail. Des centaines d’écailles marquaient la peau. Leurs couleurs changeantes avaient nécessité une patience et sans doute causé une douleur incroyables. Les yeux fiévreux du garçon accrochèrent le regard d’Olivia. Ils s’écarquillèrent à l’apparition de ce curieux volatile.

— Aide-moi, grogna le vieillard, c’est tout mou !

Olivia eut l’étrange vision d’un papillon phagocytant un serpent.

— Elle va réveiller l’animal, déclara le tatoueur en fixant Olivia. Elle est très efficace.

La servante s’approcha du chevalet, semblable en tous points à celui sur lequel Olivia souffrait chaque jour. Elle prit à pleine main la tête du reptile. En fait de tête, c’était la verge du jeune homme sur laquelle le tatoueur avait exercé son art. La geisha tenait dans ses doigts un tuyau de peau flasque aux teintes bariolées. Il semblait que, cette fois, le Maître avait raté son coup. La femme serra le boudin de chair , elle en tira la peau vers le ventre coloré, dégageant le gland plissé, encore rose de sa couleur naturelle.

Lorsqu’elle eut répété l’opération plusieurs fois, l’animal sembla prendre vie, car la bite dans sa main avait véritablement l’aspect d’un animal. Les aiguilles du tatoueur avaient dessiné une tête de serpent et l’Asiatique, l’enserrant dans ses doigts, semblait vouloir l’étrangler.

Le jeune homme ne devait pas avoir beaucoup plus de vingt ans. Par quel chantage avait-il dû accepter de se soumettre, comme elle, aux mains du tatoueur japonais, Olivia l’ignorait, mais elle comprit qu’on l’avait choisi pour son physique parfait. Sous le maquillage indélébile, on devinait la force des muscles et l’harmonie des lignes. Autre critère de choix, la verge imposante grandissait dans les mains du papillon.

Une bite tatouée, grosse comme le pied du candélabre, longue, et si dure que la servante avait du mal à en maîtriser les sursauts. D’un coup de poignet, elle décalotta entièrement le gland, tirant sur le frein jusqu’à la limite de résistance. Un énorme champignon de chair vivante s’épanouit, que le tatoueur, en y enfonçant ses aiguilles, allait tenter de transformer en tête de cobra.

Les yeux agrandis d’effroi, le jeune homme vit la main armée de Maître Kataoka s’approcher de son sexe. Les redoutables petits dards d’acier crevèrent la peau tendre du gland. L’opération se répétait à une telle vitesse qu’il semblait à la victime que des milliers de guêpes instillaient leur venin à l’endroit le plus sensible de son corps. Les cris répétés du garçon ne ralentirent en rien la progression du Maître. Il avait déjà tatoué l’ensemble de la verge et la grosse veine bleue, gorgée de sang, qui battait sous l’épiderme, était devenue verte, recouverte de minuscules écailles.

C’était la partie ailée de la tête qui impressionnait le plus Olivia, imprimée en trompe-l’œil de part et d’autre de la verge. Le reptile s’ébouriffait de colère lorsqu’elle se tendait à fond.

La douleur, de temps en temps, atténuait l’érection, alors, le tatoueur interrompait son ouvrage et la vieille se remettait en action.

Le papillon semblait replier ses ailes sur le serpent tandis que la bouche engloutissait le gland. Elle pompait jusqu’à la nouvelle prodigieuse érection. Le Maître se remettait aussitôt à l’ouvrage et la femme enfonçait son doigt dans le rectum du garçon. Elle lui massait la prostate pour le garder en forme.

Olivia dut assister à l’entière transformation du gland. Elle voyait maintenant les crochets venimeux du reptile, la langue bifide qui s’enroulait autour du méat pour que son extrémité y forme une couronne écarlate.

— Maintenant, on fait l’essai ! déclara l’artiste.

La geisha fit monter Olivia, terrorisée, sur le chevalet et la plaça accroupie au-dessus du serpent. On eut dit un oiseau cassé en deux. Ses ailes enveloppaient le reptile tandis que la servante emprisonnait la tête du cobra. Elle fouilla le ventre de la jeune femme pour ouvrir son sexe. Sa main guida la verge du jeune homme. Olivia n’avait connu qu’un homme dans sa vie, celui qui l’avait déflorée à la veille de ses dix-huit ans ; ça s’était très mal passé, elle avait eu mal et, depuis lors, repoussait toute avance masculine.

Kataoka San vit qu’elle tentait d’échapper à la pénétration. De tout son poids, il pesa sur ses épaules. Son assistante poussa un glapissement de triomphe quand la verge du garçon, parfaitement raide, entra dans le vagin.

Olivia tenta encore de se dérober mais en vain ; le papillon aidait le Maître à la maintenir. Elle sentit le cobra qui labourait ses chairs, l’écartelait, fouillant profondément son intimité. L’assistante la tira vers l’arrière afin de décoller son ventre de celui du jeune homme, sans toutefois laisser ressortir la verge. Kataoka se pencha vers les sexes. Les lèvres vaginales de la jeune femme se collaient à la verge. Il fit saillir le clitoris.

— Jolie petite langue... oiseau. Mais encore trop petite... verrons plus tard ! déclara t-il.

La servante obligea Olivia à décoller ses fesses du ventre de son partenaire ; une main sur leur sexe, pour contrôler la manœuvre, elle la fit s’accroupir à nouveau complètement, lorsqu’elle sentit la verge prête à sortir de la vulve. Comme la jeune fille se prêtait mal à cet exercice, elle trouva plus pratique de lui mettre un doigt dans le rectum. Elle tirait ou poussait, au rythme de son choix.

Quand elle devina que le jeune homme allait jouir, elle sortit sa verge du vagin. Olivia vit sa main qui tentait d’étrangler un gros serpent aux crocs redoutables et aux yeux injectés de sang. La femme comprimait aussi les couilles rasées du garçon, recouvertes elles aussi d’écailles vertes, ornées de cercles jaunes. Le cobra gonflait ses glandes à venin. Les doigts relâchèrent un peu leur étreinte et le méat, au centre de la langue bifide, palpita à deux ou trois reprises. Alors, le naja cracha un jet de venin blanchâtre. La femme pressa plus fort encore les testicules. Le serpent cria et son jus vint éclabousser le visage d’Olivia.

En professionnelle avertie, l’Asiatique réussit à maintenir le jeune homme dans cet état pendant une bonne minute, interrompant à souhait son éjaculation ou la favorisant, selon son bon plaisir. Elle pressa la verge comme une tétine pour en extraire jusqu’à la moindre goutte. Une épaisse coulée blanche sortit encore du méat pour dégouliner lentement le long de la grosse veine palpitante.

La servante tendit ses doigts poissés à Olivia.

— Suce !

Elle secoua la tête en signe de dénégation. Maître Kataoka lui tordit le sexe.

— Tu dois t’habituer... suce.

En grimaçant elle dut, pour la toute première fois de sa vie, goûter au sperme d’un homme. Du bout de la langue, timidement, le cœur au bord des lèvres, elle nettoya la verge du garçon.

— Toi apprendre ! Toi dois savoir bien sucer. Bientôt apprendre à pomper ! s’esclaffa la vieille.

La journée du lendemain fut plus calme. Olivia et son partenaire eurent droit à vingt-quatre heures d’accalmie. Ce n’était pas une mesure de clémence de la part des deux bourreaux, mais le souci que les chairs meurtries se remettent. Toutes les trois ou quatre heures, la servante faisait écarter les cuisses de la jeune femmes afin de vérifier si le feu des muqueuses irritées s’estompait. Elle ouvrait largement la vulve colorée, plongeait profondément les doigts dans le vagin encore sensible. La verge du garçon était si grosse que la pénétration avait été comme un véritable dépucelage.

Lors des premiers attouchements, Olivia avait gémi de douleur. Alors, le papillon ridé avait approché une bougie dans le compas de ses jambes. La lumière vacillante déshabilla crûment le sexe béant. La femme l’enduisit de pommade adoucissante, le faisant luire comme un fruit vernissé dont la pulpe, d’un rose artificiel, maculait les doigts graisseux.

Le garçon fut, lui aussi, examiné en détail. Régulièrement, elle venait flatter sa verge, retroussait le prépuce, dégageant entièrement le gland fripé afin de vérifier si aucune enflure sournoise ne venait compromettre le travail de l’artiste.

Avec un plaisir malsain, elle obligeait Olivia à assister à ces manipulations. Tous vivaient hors du temps, les ouvertures vers l’extérieur, hermétiquement closes et calfeutrées, ne laissaient entrevoir aucune lueur. On ne savait si c’était le jour ou la nuit.

Le papillon, le reptile et le rapace, bestiaire démoniaque de Maître Kataoka, allaient répéter, maintenant, le dernier acte du spectacle.

L’entracte était terminé.

On avait installé deux futons dans l’atelier de l’artiste et les jeunes gens dormaient côte à côte. Une agréable torpeur les tirait, peu à peu, du sommeil. Ils s’éveillèrent complètement en même temps, et eurent un mouvement de recul en voyant la complice du tatoueur penchée sur eux. Sa dernière facétie était de les tirer du sommeil en les masturbant sans vergogne.

— Pas bouger ! ordonna-t-elle. Moi vider serpent et exciter oiseau !

Elle ordonna à Olivia de s’ouvrir plus largement afin de faciliter son geste. Ses doigts trituraient le clitoris érigé tandis que son autre main faisait coulisser le prépuce à un rythme régulier.

— Homme, le matin, facile décharger... toujours envie pipi.

Effectivement, plusieurs jets de foutre épais vinrent éclabousser l’aile du papillon tandis qu’une dernière caresse faisait râler la jeune femme.

Après le petit déjeuner à la japonaise, on les fit se laver ensemble, dans la même baignoire de bois laquée, Olivia dut savonner complètement son partenaire, lui passer le gant de toilette entre les fesses, insister sur les fronces de l’anus. L’œil inquisiteur de la servante veillait à ce qu’elle rince parfaitement les organes génitaux du garçon, malgré ses mains malhabiles qui glissaient sur la verge savonneuse. Puis, Olivia reçut le même traitement. Elle avait fermé les yeux et sentait les mains d’homme qui parcouraient son corps, s’attardant dans les replis secrets de son intimité.

Face à face, ils durent également faire leurs besoins. Cuisses ouvertes, Olivia crut mourir de honte lorsque sa pisse fusa dans le pot de chambre en céramique. La servante tenait un autre récipient et, à quelques centimètres de ses yeux, l’homme serpent évacuait un long jet d’urine. Lorsque la miction arriva à son terme, la femme pressa le méat afin d’en extraire les dernières gouttes.

— Maintenant, toi apprendre domestiquer serpent, déclara joyeusement la geisha.

D’un geste, elle fit allonger le jeune homme sur une natte de bambous tressés. Dans son français approximatif, elle expliqua à la jeune femme ce qu’on attendait d’elle, et la façon très détaillée de s’y prendre. Le papillon et le volatile, agenouillés de part et d’autre du cobra humain, détaillaient le corps tatoué dont les encres ne parvenaient pas à gommer les muscles puissants, sous la peau multicolore. Obéissant aux ordres, Olivia avança la main vers la verge au repos. Deux doigts timides pincèrent délicatement la peau flasque du membre endormi. Elle tira vers le haut, redressant la verge molle à la verticale, puis maladroitement fit coulisser l’enveloppe de chair molle vers le bas. Le tatouage avait été conçu pour un membre en érection. Là, le cobra semblait édenté, tellement le dessin se recroquevillait sur le gland. Pour Olivia, la curiosité prenait le pas sur la gêne. Elle explorait les organes génitaux de son partenaire avec le sérieux qu’on exigeait d’elle. Les couilles roulaient sous ses doigts, il lui semblait caresser une soie délicate.

— La bouche, maintenant... rien que la bouche, commanda la servante en lui emprisonnant les poignets dans le dos.

Son menton frôla l’abdomen du jeune homme. Les odeurs viriles emplirent ses narines. Ses lèvres closes parcoururent lentement la bite au repos, presque ratatinée.

— Bouche... bouche ! s’impatienta le papillon. Olivia desserra les lèvres. Elle emprisonna l’extrémité du prépuce puis, en un délicat petit suçon, y faufila la pointe de sa langue. Cela avait un goût légèrement salé, pas désagréable ; rien d’écœurant, comme elle le redoutait. La femme la guidait en poussant sur sa nuque. Alors, elle prit tout dans sa bouche. Il lui sembla qu’elle enfournait un gros morceau de viande tiède. Maladroite, lèvres pincées à la racine de la verge, elle tétait cette chair tiède, fade, la baignant de salive.

L’effet se fit immédiatement sentir. La chair morte se ranima, doublant de volume. Le gland enfla entre sa langue et son palais. Une impression d’étouffement la fit vaciller, comme si une poire d’angoisse gonflait dans sa gorge. La verge palpitante semblait déborder de partout.

Olivia se recula pour reprendre son souffle. La vieille ne lui permit pas de se dégager complètement. Le garçon ne tenait plus en place ; à coups de reins, il envahissait la bouche d’Olivia qui tentait tant bien que mal de garder la verge entre ses lèvres. Elle déglutissait avec peine et de grandes coulées de salive mouillaient le ventre de son partenaire. La servante lui agrippa les cheveux, guidant sa tête pour une autre exploration. Elle dut lécher la longue queue dressée, en parcourir le moindre recoin jusqu’à ce que sa bouche atteigne les couilles. Elle les prit alors dans la bouche, d’abord une à une, comme si elle gobait des œufs ; des œufs vivants, qui roulaient sous la peau.

Le garçon gémit lorsqu’elle les pressa entre la langue et le palais. Elle dut ensuite les absorber toutes deux ensemble ; elles étaient si grosses qu’elle crut se décrocher la mâchoire. Avec un réel soulagement, elle reprit à nouveau la verge.

Olivia eut soudain vraiment envie de faire plaisir au garçon. Elle serra ses lèvres avec application, faisant coulisser le membre énorme, tétant le gland découvert baigné de salive. Ses sens s’emballaient au rythme de ses gestes, elle pensait à des mots sales.

Soudain, elle eut peur quand elle sentit les spasmes rapprochés entre ses lèvres. La bite tressaillait dans sa bouche. Elle devina qu’il allait jouir et frissonna en imaginant le jus blanchâtre giclant du gland. On ne lui laissait aucune possibilité de recracher le membre. La Japonaise lui maintenait fermement la tête soudée au ventre du garçon.

Quand elle était gamine, elle avait vu une photo porno qui représentait une femme engloutissant le sexe d’un grand Noir. Des coulées laiteuses lui barbouillaient la commissure des lèvres. Elle s’était alors demandé si un spermatozoïde un peu plus malin que les autres ne pouvait pas faire un enfant dans l’estomac d’une femme. Elle en avait rêvé pendant plusieurs mois. Et voilà maintenant qu’une vieille peur irraisonnée lui labourait le ventre, tandis que la verge gonflait encore, lui distendait la bouche. En un réflexe désespéré, elle tenta de clore le méat du garçon en y collant, de toutes ses forces, la pointe de la langue. Cette ultime caresse déclencha l’éjaculation.

Une giclée de sperme lui emplit la bouche. Elle voulut desserrer les lèvres mais n’y parvint pas car la servante lui bloquait la nuque. Pour ne pas étouffer, Olivia n’eut d’autre possibilité que de boire la liqueur qui coulait dans sa gorge.

Il lui sembla que le foutre n’allait jamais arrêter de jaillir. Elle déglutit de grandes goulées de sperme. Malgré son affolement, elle réalisa qu’elle ne ressentait aucune nausée. Le goût, légèrement amer, flattait plutôt agréablement le palais.

A cet instant, elle comprit que quelque chose venait de changer en elle. Une soudaine curiosité la tenaillait.

— Presser... couilles ! ordonna la servante.

Obéissante, Olivia prit les bourses dans sa main, serra les testicules à plusieurs reprises, délicatement. Elle pressa ensuite la verge, de bas en haut, afin de la purger du sperme dont le dernier filet s’écoula sur sa langue. Brisée d’émotions, elle s’écroula près de son partenaire.

Les jours qui suivirent furent consacrés à des séances de gymnastique intensive. Le tableau vivant voulu par Richard Warlord exigeait des positions qui requéraient une grande souplesse ; aussi, le jeune couple dut-il s’entraîner durement.

Grâce à un apprentissage brutal, mené à la baguette, le grand écart et les divers équilibres sur les mains n’eurent plus de secrets pour lui. Un grand nombre de ces exercices était basé sur l’accouplement du reptile et de l’oiseau. Olivia acceptait maintenant ce coït sans problème, il n’était plus que source de jouissance. Le papillon, sadique, la laissait parfois pantelante, tremblante de frustration en interrompant délibérément l’orgasme en cours.

— Toi savoir contrôler jouissance.

De temps en temps, Maître Kataoka venait diriger les répétitions. Il s’assurait du parfait effet du tableau vivant et particulièrement de l’osmose entre la tête du reptile et le bec du rapace qui la dévorait.

Un jour qu’il vérifiait au millimètre près le collage des plumes et des écailles, il ressortit le tête du crotale et, écartant les plumes de l’aigle, l’introduisit entre les rémiges sombres.

Olivia eut un jappement de terreur. Le tatoueur lui avait écarté les fesses et collait le gland découvert à l’entrée de son rectum. Elle fit un saut, comme si on l’avait touchée avec le bout incandescent d’un cigare.

Le Maître hurla en japonais. La servante se précipita, fit courber la jeune femme contre le chevalet, cuisses largement écartées, fesses relevées et l’attacha.

Elle avait compris mais n’osait pas y croire. C’était pour lui faire peur... au dernier moment on allait cesser cette mise scène... Levant désespérément la tête, elle vit la servante qui s’installait en face d’elle, tenant le garçon encore bandant par la main.

— Regarde... facile, dit-elle. Moi lubrifier serpent ! Toi avoir très mal, mais après... très très bon !

Olivia la vit se pencher en avant et, passant une main entre ses cuisses, empoigner la verge tendue du jeune homme pour la placer entre ses fesses. Kataoka San les rejoignit. Il écarta largement les fesses de sa complice et, d’une tape sur la croupe du mâle, guida la pénétration. Le membre s’introduisit jusqu’à la garde, sans forcer.

— Serpent enculer papillon… très joli ! apprécia le tatoueur. Papillon beaucoup aimer... jouir fort !

En effet, l’action dura peu et, alors que l’éjaculation était encore lointaine, la servante feula de plaisir, terrassée par l’orgasme. Elle tomba à genoux, tel un vieux chiffon bariolé.

Son Maître la rabroua. Sans un mot, elle se releva, prit le garçon par la verge et vint le placer dans le dos d’Olivia. Le tatoueur caressa les cheveux de la jeune femme.

— Moi aimer voir, première fois... Homme, femme, beaucoup crier… moi aimer, très bon. Après pour homme ou femme, très bon aussi !

— Non ! Non ! Je vous en supplie, je ferai tout ce que vous voudrez… mais pas dans le derrière !

Elle suppliait en sanglotant. Pour prévenir la révolte du serpent, qui hésitait, la servante lui agrippa les bourses.

— Si toi pas obéir... moi arracher couilles.

Maté, le jeune homme redevint docile. Elle colla sa verge au petit trou boursouflé, hermétiquement clos de peur, et il poussa délicatement. Olivia grogna mais rien ne se produisit. L’anus résistait. La femme tira alors les couilles vers les fesses de la fille, en serrant. Des larmes de souffrance embuèrent les yeux du garçon. Sans plus de retenue, il donna un violent coup de reins, de toutes ses forces. La grosse colonne de chair, forçant la corolle crispée, pénétra jusqu’au fond du rectum.

Olivia hurla, la douleur était incroyable. Ses cordes vocales vibraient à se rompre, tandis qu’une bête carnivore lui dévorait les entrailles. La geisha guidait l’accouplement contre-nature du reptile et du rapace, accélérant le va-et-vient, sans aucune pitié. La jeune femme tendait la tête vers le plafond, le front en sueur, la bave à la bouche, les yeux exorbités. Les veines de son cou faisaient palpiter les plumes de l’oiseau à la manière d’une bête essoufflée, qui va périr dans l’instant.

Le tatoueur vivait un moment d’incroyable extase. De son kimono entrouvert, il avait sorti une petite verge rabougrie.

Souffle coupé, Olivia cessa ses cris, au bord de défaillir. La servante connaissait parfaitement ce moment délicat. Elle ralentit la fougue du garçon et, pinçant cruellement un sein de la fille, lui fit reprendre ses esprits.

Maître Kataoka se masturbait entre le pouce et l’index tandis que sa main libre fouillait la vulve de son rapace. Quelques rapides va-et-vient furent suffisants pour que le petit appendice fripé laisse échapper deux ou trois gouttes transparentes, seule manifestation d’une jouissance discrète.

Olivia grondait sourdement. La douleur, moins forte, se transformait en quelque chose de plus sournois. D’abord, une envie terrible de se rendre aux toilettes.

« J’ai envie de chier », pensa-t-elle. On la besogna longtemps, plus en douceur. Kataoka San continuait à la masturber efficacement. Enfin, un profond frisson prit naissance entre ses fesses, inonda ses reins, gagna l’ensemble de ses membres tandis qu’une chaleur irradiait ses muscles.

Le tatoueur cessa son geste afin que la jeune femme sache bien que la sensation qui l’envahissait devait tout à la sodomie, et que les pénétrations futures lui causent la même jouissance. Elle pourrait jouir ainsi par tous ses trous.

L’orgasme fut aussi intense que la douleur initiale. Olivia retomba, pantelante, contre les montants du chevalet, son anus béant laissant s’écouler un filet de sperme.

— Bien ! apprécia le tatoueur. Bientôt très gros trou... plus problème pour baiser par trou du cul !

Sans lui permettre un instant de repos, on la délia, pour immédiatement la retourner, dos collé au chevalet, cuisses écartées, remontées vers les épaules, sexe offert.

— Oiseau pas fini... bec oiseau pas fini. Finir tout de suite... concours bientôt arriver !

Dans un état second, Olivia se laissa manipuler, résignée à laisser le Maître tatoueur mettre la touche finale à son chef-d’œuvre.

La suite fut rapide mais terrible… et définitive !

A part les mains, la tête et les pieds, Kataoka San, maître tatoueur, avait couvert le corps entier d’Olivia de plumes colorées. En plissant la peau, chaque geste faisait mouvoir un ensemble de plumes délicates, finement ombrées dont le trait sûr soulignait un camaïeu de gris roux propre à l’oiseau de proie. Comme l’avait précisé le Maître, la métamorphose d’Olivia n’était pas terminée… il lui restait le bec à dessiner. Un bec-langue qui, exceptionnellement, trahirait la vérité, puisqu’il avait décidé de le créer en rouge. Le rouge du bec et les écailles vert-jaune du reptile se mêleraient en un contraste violemment érotique.

La vieille posa une main sur le ventre de la jeune femme, décolla les lèvres plissées, au centre de la fourche presque glabre. En effet, chaque poil qui avait tendance à repousser était, lors d’une quotidienne et minutieuse inspection, traqué et arraché. Cela valait aussi bien pour le garçon que pour la fille.

La vieille acolyte entreprit de mettre à jour la petite surface qui restait à tatouer, au plus secret, au plus sensible de la vulve. Elle le dégagea du bourrelet fripé qui l’encapuchonnait et le fit saillir.

Le papillon multicolore, penché entre les cuisses d’Olivia, écartela les lèvres, prit deux minuscules pinces de métal, et emprisonna chacune des lèvres de la fille. Elle fit coulisser une fine cordelette dans les anneaux fixés à l’extrémité des pinces puis la fixa aux montants du chevalet. Le sexe resta largement ouvert, vagin béant, petites lèvres écarquillées, vulve dégagée. Elle massa ensuite longuement la gousse du clitoris. Elle fit rouler le bouton, ses ongles l’agaçaient. Il s’érigea, ergot de chair rose hypertrophié, qui demeura gonflé et étiré, sous le regard attentif du Maître.

Celui-ci fit un signe à la servante. Sans un mot, elle sortit de la maison et revint presque immédiatement avec un bouquet d’orties fraîches.

Olivia eut à peine le temps de crier sa révolte ; on lui colla un bandeau sur la bouche. La jeune femme vécut sa torture dans un état second. Comme la première fois, le Japonais tria les feuilles les plus urticantes et en caressa les muqueuses à vif. Il promena délicatement une petite feuille le long du sillon en relief. La gangue se couvrit aussitôt de cloques, déclenchant des démangeaisons épouvantables. Olivia aurait voulu s’arracher le ventre ! Rien n’entravait le travail du spécialiste ; le capuchon martyrisé avait doublé de volume, agrandissant d’autant la plage de travail... Il le retroussa ; de quelques coups de doigt précis, il rendit son volume au clitoris. Les redoutables feuilles d’ortie remplirent, à nouveau, leur office.

La jeune femme, hébétée, marmonnait des mots sans suite. Son clitoris avait maintenant atteint la dimension d’un gros haricot, une surface assez importante pour que le Maître puisse y exercer, sans contrainte, son inspiration.

A l’aide d’un minuscule pinceau aux poils raides, il badigeonna l’ensemble des parties atteintes par l’œdème. Ce chatouillement atténua presque la brûlure du poison. Le tatoueur travaillait avec précision, redoutant de tacher les parties de la vulve déjà coloriées. Si une zone était touchée par l’encre neuve, il faudrait des jours pour en faire disparaître la marque. Le rouge carmin tranchait violemment sur le rose pastel de la vulve.

Le vieillard entama le travail définitif. Il manipula une courte tige de bambou prolongée d’une seule aiguille ; l’espace de travail, si menu, devait être couvert avec minutie. Il commença par la partie la plus sensible, enfonçant la tige d’acier dans le clitoris.

La captive banda ses muscles à rompre ses tendons. Elle se mordit la lèvre inférieure jusqu’au sang. Un goût âcre lui vint à la bouche. La douleur était inhumaine.

La main de Kataoka San couvrait de piqûres le clitoris de la jeune femme, créait des reflets moirés en trempant son bambou dans un pot d’encre d’or et repiquait à certains endroits afin d’y créer un mélange de couleurs du plus bel effet.

Le reste fut beaucoup plus facile, il reprit son bambou à trois aiguilles et, sans plus de fioritures, tatoua de rouge uni la totalité du capuchon.

Il se recula pour juger de l’ensemble, revint brièvement sur son ouvrage pour ajouter quelques coups d’aiguille supplémentaires et déposa ses instruments.

Pour nettoyer la partie fraîchement tatouée, le Maître imbiba un tampon d’ouate d’un mélange d’essence de térébenthine et l’alcool à 90°. C’en fut trop pour Olivia, qui vida sa vessie, inondant le kimono de Kataoka San.

Il n’eût même pas un geste de révolte ; au contraire, il caressa le front de son tableau vivant.

— Toi, très courageuse ! Toi, mon chef-d’œuvre ! Toi devenir très heureuse, très grande dame. Moi parler à Warlord San !

C’est à peine si Olivia entendit ces mots. Elle s’en souviendrait plus tard. Lorsqu’on défit ses liens, il fallut la porter du chevalet à sa couche, où, comme la première fois, on lui attacha les poignets pour éviter qu’elle se gratte.

Le jeune homme fut lui aussi attaché, de peur qu’il accède aux suppliques de sa partenaire et ne veuille soulager sa vulve de l’horrible démangeaison.

Une semaine se passa encore. Les épreuves avaient pris fin. Le corps d’Olivia était en repos.

Maître Kataoka et son papillon étaient devenus des hôtes charmants, pleins d’attention pour leurs protégés. C’est à peine si l’on répétait encore quelques détails du spectacle, dans le simple but de perfectionner ce qu’on savait déjà.

Olivia avait beaucoup réfléchi à sa situation. Son corps porterait à vie la totalité des marques imprimées par Maître Kataoka. Elle n’avait d’autre solution que de l’accepter.

Les longues conversations communes avec le serpent pesèrent beaucoup dans le choix des jeunes gens. Il ne leur fut pas si difficile de se résigner. Par plaisir, les deux Asiatiques leur enseignèrent mille techniques de l’amour physique, et les zones érogènes les plus étranges. Comment auraient-ils pu les découvrir eux-mêmes, dans le creux d’une main, entre certains doigts de pied, là où une légère pression prolongée, une infime douleur, cause une érection immédiate ou fait dégorger le vagin de mouille grasse et abondante.

Pour les initier, le Maître avait, dans un premier temps, réalisé des travaux pratiques avec son fidèle papillon. Bouche bée, les jeunes gens assistaient aux orgasmes démentiels de la servante. Peu à peu, Olivia accepta les attouchements du Japonais ; elle avait deviné qu’il lui offrait son savoir. La servante, elle, s’occupait du garçon, l’entraînant dans un tourbillon sensuel dont, parfois, il avait du mal à sortir.

Olivia se convainquit que le prix qu’elle payait, après tout, n’était peut-être pas si élevé. Chaque jour, le Maître lui enseignait des techniques nouvelles, lui faisait l’amour de façons qu’elle aurait trouvées épouvantables quelques semaines plus tôt. Kataoka San n’avait plus, vu son âge, l’instinct de jouissance personnelle. Son seul but consistait à parfaire son instruction à elle. Aussi, c’était chaque jour avec un plaisir renouvelé qu’elle l’accueillait sur ses seins multicolores ou entre ses cuisses emplumées.

Insatiables, le reptile et l’oiseau mettaient en pratique, la nuit, ce qu’ils avaient appris durant le jour.

Un matin, le Maître tatoueur et son papillon, toujours nu, vinrent réveiller les jeunes gens.

— Tout être fini ! déclara Kataoka San. Seigneur Warlord envoyer voiture et avion pour concours dans deux jours. Vous partir tout à l’heure.

Après le petit déjeuner et la douche, il trouvèrent, sur un portant de bambou, de quoi se vêtir décemment. Le serpent n’eut plus du tout l’air d’un reptile lorsqu’il enfila son costume gris anthracite, taillé à ses mesures. Olivia hérita d’un tailleur bleu marine de chez Chanel, tout à fait dans ses goûts, et gaina ses jambes de bas noirs. Lorsqu’ils montèrent dans la Rolls qui les attendait au bout du passage, on aurait dit un homme et une femme d’affaires partant traiter un marché d’importance capitale à l’autre bout du monde.

Leurs hôtes les avaient salués d’une profonde courbette à la japonaise, en leur souhaitant tous les bonheurs du monde.

Maître Kataoka dérogea à cette occasion à la règle du silence et murmura à l’oreille d’Olivia :

— Moi sûr... vous gagner le concours ! Toi devenir femme très importante. Si toi besoin, viens voir moi... mais vite ! Moi peut-être bientôt mourir !

CHAPITRE VII

Le concours

Une immense limousine noire aux vitres teintées attendait les jeunes gens sur le parking des VIP de Kennedy Airport. C’était la première fois qu’Olivia venait aux USA et pendant le trajet jusqu’à Long Island, elle apprécia les teintes de la végétation d’automne. Une traînée de feuilles rousses voletait derrière la voiture. « Maître Kataoka apprécierait ces dégradés de couleurs », songea-t-elle.

Il n’est de bourreau qu’à travers ses victimes, et le vieux Japonais lui manquait déjà.

Ils prirent l’allée qui menait au manoir de Richard Warlord. Celui-ci avait fait venir à prix d’or des compagnons irlandais tailleurs de pierre, afin d’imiter, à la veine de granit près, une vaste demeure, du XIIe siècle dont on lui avait refusé l’achat parce qu’il voulait la démonter pierre à pierre.

Des soubrettes d’opérette et des maîtres d’hôtel obséquieux les conduisirent à leurs appartements. Les penderies étaient garnies de luxueux vêtements. Par goût du vice, le propriétaire des lieux avait dévolu les serviteurs mâles aux invitées femelles et les soubrettes s’occupaient des hommes. On fit couler un bain dans une gigantesque vasque en marbre de Carrare et Olivia dut se dévêtir devant le valet en frac qui, sans étonnement apparent devant son corps tatoué, la savonna et la lava en insistant sournoisement sur les parties les plus intimes de son corps. Elle avait vu pire et laissa le bonhomme retrousser les babines de son sexe. Il fit mine, en y plongeant les doigts, de vérifier s’il ne restait rien à nettoyer dans ces replis. Puis il la vêtit d’un collant noir intégral très serré, qui épousait son corps comme une seconde peau.

Elle se regarda dans la glace. Aucun signe du tatouage n’était visible sous le vêtement opaque. Le fin tissu moulait parfaitement son sexe fendu et ses seins haut perchés. Pour la première fois depuis longtemps, elle se redécouvrait femme, et non plus animal. Elle le regrettait presque !

Elle fut la vingtième et dernière personne à pénétrer dans l’immense salon aux murs recouverts de tapisseries séculaires. On eût dit une annexe des Gobelins. De profonds canapés aux couleurs assorties entouraient la pièce. Devant eux, une rangée de tables basses en chêne ciré accueillaient un éventail complet de liqueurs, champagnes et apéritifs issus des quatre coins de la planète.

Tous les hôtes portaient le même justaucorps, mais sur le devant de celui des hommes, on avait ajouté une poche élastique, où les soubrettes avaient enserré les attributs mâles. Ainsi contrainte, leur virilité semblait monstrueusement développée, surtout que les servantes qui emplissaient les verres, entièrement nues, avaient pour ordre de flatter régulièrement le sexe des messieurs.

Les dix couples dînèrent autour d’une longue table ovale. C’étaient tous les participants au concours et ils ne dévoileraient leur corps qu’au moment du spectacle. On parla peu, ce soir-là, mais Olivia comprit que, si la plupart d’entre eux avaient obéi contraints et forcés, quelques couples étaient de fervents adeptes du tatouage et se présentaient avec l’espoir d’empocher les 500 000 dollars du premier prix.

Richard Warlord pénétra tôt, le lendemain matin, dans la chambre de la jeune fille, précédant le serpent, entièrement nu.

— Levez-vous vite, jeune fille, que je vous admire.

Olivia sauta du lit et son ex-patron ouvrit des yeux ronds.

— Incroyable ! s’extasia t-il, absolument incroyable !

Il avait fait mettre les jeunes gens côte à côte et, bouche bée, détaillait l’ensemble du tableau ; puis, avec une précision minutieuse, il examina chaque parcelle des tableaux vivants, ouvrant les fesses pour suivre le cheminement des plumes et des écailles écartelant les sillons pour atteindre le plissé de l’anus, élargissant le rectum tandis que les jeunes gens poussaient sur leurs sphincters pour faciliter son exploration.

— Fantastique, répétait-il, fantastique !

Obéissant à son souhait, ils se collèrent face à face. Le milliardaire décalotta la verge du garçon et décapuchonna le clitoris de la fille. Il les frotta l’un à l’autre, leur donnant une vigueur nouvelle. Le mariage des deux organes le laissa pantois.

— Quel artiste ! s’écria t-il. Quel génie, ce Kataoka ! Ce dard de reptile et ce bec de rapace c’est… monstrueusement criant de vérité !

Il se reput longuement du spectacle, leur faisant prendre des poses, essayant toutes les pénétrations. Fiers de leur corps, les modèles précédaient ses exigences, contents de lui montrer la perfection de leur travail.

Savez-vous que Maître Kataoka n’a pas voulu accepter le moindre dollar pour son ouvrage ! Il estime avoir réalisé sur vous le grand œuvre de sa vie. Cette satisfaction-là est la seule récompense qu’il souhaite.

Richard Warlord donna une tape amicale dans le dos du reptile et déposa un baiser sur les lèvres d’Olivia.

Finissez de vous préparer ! Je vous verrai ce soir, au concours.

Les cinquante fauteuils profonds de la salle de spectacle étaient occupés par cinquante initiés dont quelques-uns, fébriles, suivraient, tout à l’heure, sur la petite scène, l’évolution de leurs candidats. Hommes et femmes endiamantés avaient revêtu smoking et robe du soir. Les chuchotements discrets troublaient à peine le silence respectueux qui précède les événements d’importance. Les premières mesures de musique et la lumière qui faiblissait jusqu’à s’éteindre eurent raison des derniers commentaires.

Le rideau s’ouvrit sur deux couples transformés en fleurs et légumes multicolores. Malgré la lumière soignée et les effets de contre-jour, le numéro fut assez moyen, se résumant à des copulations homosexuelles où un cactus sodomisait une citrouille vaguement poilue, où des fleurs de lys léchaient l’entrecuisse d’une touffe de lianes ornée de pâquerettes incongrues.

Le public manifesta sa déception par de maigres applaudissement polis.

La suite des numéros fut à peine moins nulle. Quelques effets sadomaso provoquèrent des lueurs d’intérêt dans les yeux des spectateurs, notamment quand apparut une belle chatte siamoise, entièrement tatouée de poils gris, à qui l’on avait percé les lèvres du sexe pour y passer une longue et fine chaînette d’or.

Un gros rat au torse tatoué de poils bruns et au ventre bedonnant la tenait en laisse pour lui faire subir les derniers outrages. Tout le bas du corps se couvrait d’encres figurant un pantalon écossais rouge et noir, à la manière des animaux bourgeois dessiné par Gustave Doré au siècle dernier. Le sexe pâle du rat était resté nature, ce que regrettèrent les perfectionnistes. Malgré tout, l’effet se révélait intéressant, car la verge dure, pointée vers le plafond, semblait sortie de la braguette invisible du patchwork indélébile.

La fille chatte devait certainement participer au show à contrecœur, car elle n’appréciait pas les coups de poignet brutaux de son partenaire qui étiraient son sexe tiraillé par les chaînes.

Les volontaires furent nombreux lorsque le rat les sollicita pour l’assister dans sa tâche. Deux élégantes spectatrices furent choisies pour monter sur scène et l’officiant confia à chacune une des chaînettes en leur recommandant de se placer de part et d’autre du félin, puis de tendre ces laisses pour ouvrir largement le sexe et diriger sa partenaire à leur fantaisie. Les pattes griffues de l’animal furent solidement liée dans son dos.

Le rat vint alors se coller à la siamoise, sa verge dans la vulve écarquillée. Il la pénétra et la lima longuement, puis changea de position et vint se placer dans le dos de la fille, coinçant sa queue entre les fesses grisées de poils soyeux. Comprenant son intention, la femelle s’insurgea vivement, protestant que cette façon de la prendre n’était pas dans les accords, qu’on lui avait juré qu’elle ne se ferait pas enculer ! En riant, le rat fit signe à une soubrette nue d’attacher un bâillon serré sur la bouche de sa partenaire qui ruait et geignait. Les femmes surent opérer pour soumettre la chatte. Tirant régulièrement sur la chaînette, elles obligèrent la fille à reculer vers le rongeur. Une trop forte résistance aurait déchiré ses lèvres sexuelles. La fille dut choisir entre deux maux et les femmes, sadiquement, ne lui laissèrent pas le temps de la réflexion. D’elle-même, la chatte siamoise dut s’empaler sur la bite énorme du rat au sourire vainqueur.

L’ensemble du public put apprécier les cris épouvantables qu’elle poussa sous son bâillon tout au long de cette pénétration anale. Le rat se soulagea dans les intestins de la chatte et accéda à la demande de ses acolytes qui souhaitaient vérifier si la féline avait été parfaitement couverte. Des doigts manucurés ouvrirent les deux trous, pénétrant le rectum et le vagin du pauvre animal pantelant, tandis que les commentaires indiscrets réjouissaient l’auditoire, à la grande honte de la victime. Les rubis et les émeraudes disparaissaient dans le fondement de la fille, se ternissaient au contact des coulées glaireuses.

Un autre numéro fut également apprécié. Une femme-moto, chevauchée par un pilote en combinaison jaune, eut droit aux vivats des spectateurs. Les dessins, parfaits, figuraient jusqu’à la fermeture Eclair qui s’ouvrait sur un dard en érection. Les rires et les applaudissements fusèrent lorsque la moto se mit à pétarader. La femme, bien dressée, émettait une série de pets sonores à la commande. Un long chapelet de ces vents domestiqués clôturèrent le numéro. Quelques privilégiés eurent droit de monter sur scène pour vérifier le pot d’échappement, afin de contrôler qu’aucune supercherie n’avait été dissimulée à l’intérieur.

Comme des ouvreuses de cinéma, de très jolies jeunes femmes arpentaient la salle obscure. Elles ne portaient, pour tout vêtement, qu’un minuscule tablier de dentelle de Calais, attaché à la taille. A la demande d’un spectateur ou d’une spectatrice, l’une d’elles venait se glisser entre les cuisses impatientes et prodiguait une caresse discrète jusqu’à satisfaction complète, en prenant bien soin qu’aucune goutte de foutre ou de mouille ne vînt souiller le smoking ou la robe.

Olivia et le serpent passèrent en dernier.

Connaissant le perfectionnisme de Richard Warlord, c’était le clou du spectacle que tous attendaient. Ils ne furent pas déçus.

Le rideau de velours rouge s’ouvrit sur un décor de montagne au soleil couchant, Olivia se tenait en équilibre sur les mains, jambes battantes, s’ouvrant, se fermant, se croisant, et ses ailes cuisses mimaient le mouvement de l’oiseau qui va prendre son envol. Parfois, elle restait quelques longues secondes cuisses largement ouvertes ; alors, le bec carmin de l’oiseau se dressait de colère sous la fronce des sourcils profonds. Et les yeux jaunes du rapace, au centre des poils pubiens que le Maître avait taillés pour donner le relief, semblaient hypnotiser le public.

Un reptile se lova autour de l’oiseau. Ses anneaux mouvants tentaient de l’étouffer, alors Olivia cessa son équilibre et l’aigle entravé roula sur le côté.

Suivit une étreinte infernale, un combat où plumes et écailles se mêlaient, se collaient, accompagnant des coïts monstrueux, par tous les orifices. Le bec du rapace pénétrait la peau du serpent, vulve collée à la bouche de son partenaire.

La tête agressive du cobra vint fouiller les rémiges du volatile, semblant le blesser à mort. Olivia tendit son cul pour faciliter la pénétration. L’orgasme fit trembler ses plumes et le public hurla d’admiration tellement le frémissement de l’oiseau à l’agonie était bien imité.

Le rapace reprit cependant vie. Olivia se mit en chandelle et la tête redoutable du naja grimpa contre son cou, s’approchant dangereusement du bec vorace. D’un coup de reins précis, la jeune femme frappa son sexe ouvert contre la verge décalottée du garçon. Le clitoris rouge sang piqua le méat palpitant. La langue bifide qui l’entourait sembla le lécher. Un dernier coup de reins et le rapace, ailes cuisses ouvertes et tendues, engloutit voracement la tête du cobra.

En pleine folie sexuelle, Olivia lançait son ventre contre celui de son partenaire. Elle avait besoin que cette énorme bite ramone son vagin et meurtrisse sa vulve, elle avait besoin d’avoir mal. Elle recherchait le heurt du mandrin au fond de son sexe. Elle voulait être blessée, torturée, démesurément ouverte. Elle voulait se sentir violée devant tous ces gens fascinés.

Le jeune homme la lima longuement, et ressortit du bec de l’oiseau en crachant violemment son venin. On eut à peine le temps d’entrevoir quelques longs jets blanchâtres, que le bec se refermait déjà sur le tête du serpent et que, écrasé par l’appendice cornu, il laissait échapper des filets laiteux souillant les plumes de l’aigle. Le garçon se retira du ventre d’Olivia, s’allongea cuisses ouvertes, et le public vit sur le sol un long serpent mourant, déchiré en deux, d’où sortaient les grosses glandes à venin encore palpitantes.

Le rideau se ferma et le public hurla de joie tandis que Richard Warlord, qui avait découvert le spectacle en même temps que les autres, refoulait les larmes de joie et d’admiration qui mouillaient ses paupières.

Bien sûr, il remporta la coupe à l’unanimité et, magnanime, autorisa les perdants à venir admirer de près la perfection de son chef-d’œuvre.

Le rapace et le serpent durent s’exhiber longuement, acceptant les caresses et les explorations les plus intimes. Les sexes furent l’objet de toutes les attentions et on les fit longuement et fréquemment se souder, se pénétrer. Des hommes et des femmes masturbèrent Olivia et, des dizaines de fois, le bec coléreux du rapace se dressa ; on retroussa la gangue soyeuse pour mettre à nu le clitoris endolori. On en admira la pureté des couleurs, rouge et or mêlés, et on l’agaça afin de provoquer le frémissement qu’on avait tant admiré lors du spectacle. Des mains féminines se battaient pour presser la tête du serpent. Les crocs pointus, redoutables, tatoués sur le gland, faisaient frissonner les spectatrices curieuses. Elles tâtaient les couilles venimeuses, les flattaient comme pour apprivoiser le cobra. L’épuisement gagnait le jeune homme ; on l’avait tant de fois branlé pour faire cracher le reptile qu’on n’arrivait plus qu’à tirer quelques gouttes de jus clair de sa verge, malgré les pressions répétées sur ses couilles couvertes d’écailles.

Le milliardaire dut intervenir pour délivrer son serpent et repousser fermement la dernière élégante qui, les doigts vissés dans l’anus du crotale, tentait une dernière fois de le remettre en forme.

La cérémonie de remise des prix eut lieu en présence de tous les participants. On remit à Richard Warlord une superbe coupe en argent débordante de dollars.

Plus tard dans la soirée, réunis dans la suite autour d’un magnum de champagne, le milliardaire, le reptile et le rapace se partagèrent équitablement les billets et décidèrent d’envoyer la coupe des vainqueurs à Kataoka San, Maître tatoueur, et à son papillon amoureux.

Epilogue

Bien que j’aie changé le nom des intéressés, l’histoire que je viens de vous raconter est authentique.

Si je n’ai jamais pu savoir ce qu’était devenu le serpent, j’ai rencontré Olivia voici quelques années, lors d’un déjeuner à l’hôtel Méridien de Rio de Janeiro.

Un soleil de plomb traversait les baies vitrées du rez-de-chaussée où j’étais attablé, entouré d’une dizaine personnes pendues à mes lèvres, car l’achat de l’interview exclusive d’une vedette de la chanson brésilienne allait leur rapporter une centaine de milliers de dollars. La discussion avait été âpre, mais les choses étaient sur le point de se conclure.

Tout allait bien lorsque la splendide jeune femme brune assise en bout de table, et qui n’avait pas prononcé un mot depuis le début du repas, déclara :

— Monsieur Mabuze... nous sommes tous d’accord sur le principe de vous accorder une interview filmée exclusive de Victorio, mais j’aimerais être sûre de vos bonnes intentions...

L’ensemble des convives observa un silence respectueux.

Cette jeune femme au regard de guetteur, dont j’avais pris la réserve pour de la timidité, était, en fait, la principale actionnaire de la maison de disques du chanteur tant recherché. Cette maison de disques n’était qu’une goutte d’eau dans le vaste empire qu’elle dirigeait... et qui lui appartenait.

— Que dois-je faire pour vous prouver ma bonne foi ? demandai-je.

— Rendez-vous ici, ce soir, à dix-neuf heures !

Je passai un après-midi d’angoisse et fus soulagé de la voir pile à l’heure franchir la porte du restaurant. J’avais fait les choses en grand, commandé champagne français et caviar gris d’iran. Décidément, elle aimait le bleu. Une longue tunique couleur azur, entièrement boutonnée sur le devant, soulignait ses formes parfaites. Elle enveloppait entièrement son corps, jusqu’à frôler ses escarpins vernis.

— Ne restons pas là, me dit-elle, j’ai prévu autre chose !

Je sentis que je devais me taire et, à ma grande surprise, elle ne se dirigea pas vers la porte de l’hôtel, mais vers les ascenseurs. Nous gardâmes le silence pendant le court trajet et je la suivis dans le couloir, osant à peine marcher à sa hauteur tellement sa proximité était troublante.

Elle ouvrit la porte de l’immense suite qui donnait sur la plage de Copacabana.

— Vous...

D’un doigt sur les lèvres, elle me fit signe de respecter le silence. Sans un mot, un à un, elle défit les boutons nacrés de sa tunique, la gardant fermée jusqu’au dernier moment puis, d’un coup d’épaule, la laissa choir au sol.

Il m’est impossible de vous décrire ma stupeur. Je crus d’abord qu’elle portait un justaucorps intégral, s’amusant ainsi de la surprise de ses amants.

— Venez ! me dit-elle d’une voix enrouée par le désir.

Je fis deux pas et me collai à elle, lui emprisonnant un sein. C’est à ce moment que je compris mon erreur et que, effaré, je découvris son tatouage.

Les mots sont bien faibles pour exprimer les jouissances qu’elle m’offrit ce soir-là. Je fis l’amour avec un oiseau-femme. En fait, je ne sais pas si elle était plus femme que rapace. Mon sexe mit longtemps à guérir de sa voracité.

Je ne passais qu’une nuit avec elle... la plus belle de ma vie !

C’est pendant les rares pauses que nous nous accordâmes qu’elle me conta son histoire.

Après avoir gagné le concours, Richard Warlord tomba éperdument amoureux d’elle. Il l’épousa. Comme elle était intelligente et compétente, il en fit son bras droit et, ensemble, il dirigèrent la multinationale. La seule exigence du milliardaire fut que sa femme s’exhibe, deux ou trois fois par an, devant un petit cercle d’initiés, amoureux des corps tatoués. Olivia me confessa que, loin d’être une contrainte, cette obligation lui procurait un violent plaisir.

Deux ans après son mariage, elle devint veuve et depuis, seule, elle fait prospérer son empire.

Elle revint régulièrement à Paris et, avant de s’éteindre, Maître Kataoka continua à lui enseigner la vie et à lui prodiguer ses judicieux conseils. C’est elle qui le trouva un jour gisant au milieu des pinceaux, des encres renversées. Le vieux papillon était mort aussi, ses ailes tendrement passées autour du cou de son créateur. Ils étaient tellement vieux que quelques mois avaient suffi à les momifier.

L’aigle les avait laissés à leur tombeau, sans rien toucher. Un jour, quelque promoteur les enfouirait-il sous les gravats de ses bulldozers ?

Elle avait cherché en vain à retrouver le reptile, qui disparut aussitôt après le concours, les poches pleines de billets.

Connaissant mon goût pour les enquêtes difficiles, elle me proposa de me mettre sur sa piste. Je refusai un gros chèque, mais j’acceptai cependant de remplir la mission, à mes moments perdus. Comme elle m’a fait jurer de ne jamais chercher à la revoir, c’est par téléphone que je la tiens, chaque année, fidèlement au courant de mes recherches infructueuses.

A mon avis, Richard Warlord, jaloux d’un chef-d’œuvre trop parfait, a fait disparaître un des deux éléments.

Et pourtant j’espère toujours car, aux termes de notre contrat sur l’oreiller, retrouver le cobra me vaudra une seconde nuit d’amour, en récompense.

Si vous avez une piste, contactez-moi !

L’ÉCOLE

CHAPITRE PREMIER

Les professeurs pris au piège

Mme Lebouis, directrice du cours Lebouis, agrafa une dernière feuille au dossier et referma la chemise cartonnée. Depuis quinze ans qu’elle avait créé son école, dont le succès augmentait d’année en année, jamais une telle chose ne s’était encore produite.

— Je crois qu’on va donner une bonne leçon à ces deux petits salauds ! Qu’en penses-tu, Victor ?

Victor Lebouis, inconfortablement assis sur la chaise réservée aux visiteurs, leva les yeux de la circulaire ministérielle. Petit, gras, sa bedaine semblant vouloir crever le gilet de son costume trois pièces d’un autre âge, le directeur hocha son front dégarni, cerclé d’une couronne de cheveux blancs collés par la gomina.

— Tu as raison, cette fois on ne va pas les rater !

— Je sais à quoi tu penses ! Malgré tes soixante ans, tu resteras toujours un vieux cochon !

— Mais, Germaine, tu sais bien que...

— Arrête ! Je suis au courant : l’histoire de la petite prof de math, justement elle, que tu as voulu coincer dans le labo... et qui t’a fichu deux gifles ! Sois content, tu vas pouvoir te venger... Tes talents pour une fois vont nous servir...

Au cours de leurs trente années de mariage, la directrice avait su faire fructifier l’héritage miraculeux de son mari. Perverse sournoise, elle avait su jouer avec ses instincts débridés, rattrapant parfois de justesse des débordements qui lui auraient valu des ennuis avec les gendarmes.

Elle était, physiquement, le pendant parfait de son époux : même âge, même taille, aussi grosse, toujours vêtue d’un tailleur marron dont les coutures résistaient depuis dix ans à l’enflure des chairs, gavées de sucreries écœurantes. Un collier de perles étranglait son triple menton flasque et des lunettes d’écaille soulignaient un regard cruel, sans pitié, qui terrorisait élèves et professeurs sous sa coupe.

Les Lebouis, personnages assez troubles de l’enseignement privé, venaient de résoudre l’énigme des fuites du baccalauréat de l’année précédente. L’enquête départementale n’avait rien donné, au niveau officiel, mais eux avaient découvert que Aurelle Danville, la prof de math, et Denis Marmontel, prof de sciences naturelles, avaient négocié les sujets qui, par hasard, leur étaient tombés entre les mains.

On allait s’occuper d’eux !

Ils étaient les derniers embauchés et, bardés de diplômes, avaient éveillé la jalousie de leurs collègues en place. Leur attitude réservée, due à une timidité presque maladive, les avait fait mettre à l’écart du groupe d’enseignants.

Une convocation, lourde de menaces, les amena dans le bureau directorial. Tous deux célibataires, âgés d’une trentaine d’années. Leur seule complicité passagère avait été le vol des documents, larcin qui, depuis, leur était source d’angoisse.

La belle brune de haute taille, vêtue avec recherche, fixait de ses yeux verts, implorants, la directrice. Son collègue, jeune homme moderne à la carrure sportive, se voûtait sous l’homélie de Mme Lebouis.

Pendant que sa femme parlait, la lippe gourmande du directeur se transforma en un sourire salace qui fit frémir la jeune femme. La vieille salope de directrice se mit à exposer à ses jeunes professeurs la réparation qu’elle attendait d’eux.

— Vous avez trahi notre confiance, déclara-t-elle hypocritement, vous menacez notre établissement, vos élèves et vos collègues ! Monsieur le directeur et moi-même avons su cacher votre forfaiture. Aussi, en échange de notre silence, vous allez, tous deux, vous soumettre à nos exigences et faire montre d’enthousiasme lors du cours particulier que vous allez dispenser.

Encore des heures supplémentaires effectuées gratuitement, pensèrent les deux jeunes gens ; cette fois, l’avarice de la direction les arrangeait bien, la peine serait minime au regard des conséquences, si le vol des sujets du bac était découvert.

Ils étaient debout, face à leurs patrons et M. Lebouis détaillait les formes de son employée. Il lui faudrait attendre quelques minutes encore pour qu’elle sache combien elle était à sa merci. Sa femme s’était lancée dans un long préambule moralisateur et il en profitait pour imaginer Mlle Danville dans le plus simple appareil. Il se voyait l’obligeant à quitter un à un ses vêtements, découvrant ses nichons ronds, son cul ferme. Il supposait que sa touffe était très drue, que les poils noirs s’enfonçaient entre ses cuisses serrées. Il se chargerait de les lui faire ouvrir, pour y mettre les doigts... pour une fois que sa garce de bonne femme était d’accord !

Mme Lebouis venait d’entrer dans le vif du sujet et les deux professeurs, atterrés, la regardaient. La redoutable garce n’exigeait pas seulement qu’ils fassent des heures supplémentaires, ils devraient dispenser à certains de leurs élèves des cours d’éducation sexuelle dont ils devraient assurer les travaux pratiques.

Le directeur se repaissait du visage de la jeune femme qui pâlissait au fur et à mesure que la directrice énonçait ses conditions.

— Je veux que vous montriez à certains des élèves, que je vais choisir, comment on s’y prend pour copuler de la manière la plus réussie. Comme vous me paraissez un peu novice en la matière, monsieur le directeur et moi-même, nous vous aiderons, et je ne doute pas que vos collègues, eux aussi, viendront à votre secours

M. Lebouis souriait franchement en fixant Mlle Danville. Elle était effondrée, son visage avait pris la couleur de la craie. Elle regardait le plancher, n’osant affronter son regard, ni celui de son collègue. S’imaginer nue, devant ses élèves et ses patrons, était au-dessus de ses forces. Elle devait dormir, être en plein cauchemar, la terreur qu’elle éprouvait allait la réveiller... Et puis, se faire toucher par son collègue ! Elle ne pouvait se figurer Marmontel baissant son pantalon, sortant son sexe et le collant à sa vulve. Elle qui ne connaissait que la douceur de ses doigts pour se procurer un plaisir solitaire.

— Quel est votre choix, demanda la directrice, le cours d’éducation sexuelle ou la prison ?

Vaincu, le jeune couple ne put que hocher la tête, en signe d’assentiment contraint.

— Répondez clairement !

— Le... le cours... annoncèrent-ils en même temps.

CHAPITRE II

L’exhibition

Aux vacances de Pâques, sept professeurs et une vingtaine d’élèves restaient dans la pension mixte des Lebouis. Cette boîte à bachot accueillait des élèves renvoyés de partout. Certains avaient trois ou quatre ans de retard, et tous avaient plus de dix-huit ans. Une conduite turbulente les avait fait punir. Malgré la discipline de fer qu’on tentait de faire régner dans l’établissement, ils ne fichaient rien.

La directrice avait décidé d’accorder une récréation instructive, très spéciale, à une petite dizaine des punis, tandis que les professeurs de permanence, forcés, de passer là ces deux semaines de congés, pourraient eux aussi profiter de cette détente vengeresse. Mme Lebouis ne faisait jamais les choses au hasard. Les cancres qu’elle avait choisis étaient, non seulement les plus dévergondés, mais surtout ceux dont les familles payaient les trimestres sans retard... La crème qui assurait les gros bénéfices de l’établissement.

Lorsque la cloche sonna, les élèves privilégiés envahirent la classe dans un chahut chaotique.

— Vos gueules, cria Lebeau, la vieille va encore nous supprimer la télé.., et il y a un match, ce soir !

Léon Lebeau, un grand gaillard musclé, était le leader de cette classe improvisée. Il avait été consigné par la professeur de français.

Mme Lagriche, petite femme revêche, menait ses élèves à la baguette. Le moindre manquement à la discipline valait plusieurs heures de colle. C’était également une fanatique des cahiers bien tenus, des leçons apprises par cœur et des réponses claires.

Lebeau se moquait complètement de littérature, l’esprit entièrement occupé par le sexe.

— Qu’est-ce que j’aimerais la faire gueuler en lui foutant ma bite dans le cul ! avait-il dit à son ami Charton, quand Mme Lagriche l’avait collé.

— T’es dingue ! T’as vu comme elle est moche...

— C’est pas son physique qui me fait bander... J’aurais envie qu’elle me demande pardon au moment où je l’enculerais ! Quelle garce ! Mon père avait prévu deux semaines de vacances en Angleterre. Il m’avait autorisé à y aller seul... tu imagines les petites Anglaises... Qu’est ce qu’il m’a passé quand il a appris que j’étais collé !

La dizaine d’adolescents se demandaient bien ce que pouvait signifier la convocation à ce cours particulier impromptu. Il n’y avait jamais rien de bon à attendre des injonctions de la directrice.

La classe était meublée à l’ancienne, par souci d’économie, on avait racheté les vieilleries de l’administration, pupitres à deux places au bureau incliné, aux bancs de bois attenants. Curieusement, malgré le chahut, la directrice n’éclata pas de colère en entrant, mais sa seule présence rétablit le silence. Elle monta sur l’estrade et s’adossa à l’immense bureau professoral qui trônait en son centre.

— Mes enfants ! attaqua-t-elle. Malgré les punitions qui vous ont privés de vos vacances, monsieur le directeur et moi-même avons décidé de rendre plus attrayants certains de vos cours ! Vous avez tous l’âge de raison et, avant de vous lâcher dans la nature, lorsque arrivera la fin de cette année scolaire... nous avons décidé de rendre plus vivant votre cours d’éducation sexuelle

— Tu vas voir, chuchota Lebeau à sa voisine de devant, elle va nous passer une vidéo de taureaux qui partouzent avec des vaches

— Arrête tes conneries, dit Evelyne Perelle, j’ai l’impression qu’elle nous prépare quelque chose de pas ordinaire...

— Il est important, continuait la directrice, que ces cours soient bien compris ! C’est pourquoi Mlle Danville et M. Marmontel, vos professeurs de mathématiques et de sciences naturelles, experts en la matière, ont bien voulu servir de cobayes à ces travaux pratiques...

Bouche bée, les élèves abasourdis gardèrent un silence prudent, dans l’attente de la suite. Seul Lebeau chuchota à son pote Charton :

— Bon Dieu ! Elle est vachement gironde, la Danville, mais, vu les fards qu’elle pique quand on la regarde d’un peu près, j’aurais jamais pensé qu’elle puisse parler de cul !

Encadrés par les trois autres professeurs, on fit entrer les deux volontaires. Tandis que leurs collègues prenaient place au milieu des élèves, les deux jeunes profs se placèrent sur l’estrade, de part et d’autre du bureau. Alors que son mari affichait au tableau des planches en couleur des organes génitaux des deux sexes, Mme Lebouis dirigea les opérations.

Elle expliqua que le premier aspect de la séduction se situait au niveau de la lingerie. Elle saisit alors l’ourlet de la jupe plissée écossaise qui couvrait sagement les genoux de la jeune femme et, sans vergogne, la lui releva, dévoilant une culotte blanche en coton finement côtelée, emprisonnée dans un collant de couleur chair qui la maintenait collée à l’entrecuisse.

Cette rigueur austère parut d’autant plus érotique aux yeux du public médusé.

De sa main libre, Mme Lebouis baissa le collant. Choquée au-delà de toute expression, Aurelle Danville dut se déchausser pour l’ôter complètement. Le regard fixe de la directrice, qui ne lâchait pas la jeune femme, était lourd de menaces.

Elle dut ensuite s’asseoir sur le bureau, face à ses élèves, et sa directrice lui écarta largement les jambes.

— L’objet de toutes les convoitises masculines se trouve là ! dit-elle en pinçant le bord de la culotte. On appelle cela le pubis.

La vieille cochonne tira sur le tissu, dévoilant un buisson épais de poils drus qui s’échappa du sous-vêtement immaculé.

— Elle est très poilue ! On appelle ça communément « un tablier de sapeur »... et vous verrez, dans un instant, qu’il cache quelque chose de beaucoup plus intéressant.

Fascinés, les professeurs et les élèves fixaient la chatte velue qu’on exhibait en pleine lumière. Aurelle Danville avait rejeté la tête en arrière, écrasée de honte, voulant ignorer les regards. Des larmes baignaient son visage.

— Monsieur le directeur, venez m’aider en préparant cette jeune personne pour le cours d’anatomie

Avec une joie impatiente, le bonhomme adipeux fit lever la jeune femme puis ouvrit son corsage écru. Il s’énerva quelques secondes sur l’attache du soutien-gorge qui rejoignit les autres vêtements sur le coin du bureau. La poitrine nue palpita sous les regards. Le directeur ne se priva pas de la tâter à plusieurs reprises.

— J’y crois pas ! marmonnait Lebeau, ahuri. J’y crois pas... Regarde, Charton, il est en train de la foutre complètement à poil...

Charton, comme tous les autres, n’en croyait pas ses yeux. Une des plus belles profs de l’école allait leur montrer ses tétons, sa chatte, son cul. On voyait bien qu’elle y était contrainte, mais on s’en fichait bien au contraire, la situation flattait de sournois instincts sadiques, même chez les filles.

Le directeur eut plus de mal à débarrasser la jeune femme de sa culotte. Anéantie, elle résistait. Lebouis lui tordit méchamment un téton, pour la calmer, et elle se retrouva nue, face à ses élèves et à ses collègues qui se repaissaient de son anatomie et de sa détresse.

Annihilant le réflexe naturel de pudeur qui lui avait fait croiser ses bras devant ses seins et son pubis, Lebouis lui tint fermement les poignets dans le dos alors que la directrice, armée d’une longue et épaisse règle de bois graduée, la touchait au nombril.

Elle commença son cours.

— Voici UNE FEMME ! Elle est aussi nue qu’au jour de sa naissance. Nous étudierons son anatomie complète tout à l’heure ! A vous, maintenant, Marmontel !

Il était vêtu d’un costume croisé sur mesure.

Ses mains hésitantes dégrafèrent lentement les boutons de la veste puis ceux du gilet. Trop lentement pour la directrice qui, de sa règle, frappait machinalement la paume ouverte de sa main, avec une impatience empreinte de sévérité.

— Plus vite ! Le cours ne va quand même pas durer toute la journée !

Fébrilement, il fit tomber la chemise et, après s’être déchaussé, enleva son pantalon. Il resta immobile, bras ballants le long de ses jambes poilues avec, pour seul vêtement, un slip kangourou.

— Comme vous pouvez le remarquer, attaqua Mme Lebouis, le slip de votre professeur fait une légère bosse ! Vous verrez, tout à l’heure, que ce qu’il contient peut facilement changer de volume... Mais regardez, dès à présent...

La vieille salope fit un pas en avant et, empoignant la poche du slip, elle la malaxa. L’effet fut presque immédiat. Malgré sa honte, le professeur bandouillait dans son slip.

— Vous voyez, mesdemoiselles, il vous est très facile de mettre un homme en forme... je l’ai à peine touché !

Les joues des filles avaient rosi de confusion mais l’intérêt vicieux prenait nettement le dessus sur la confusion.

— Maintenant, mes chers enfants, votre professeur va vous montrer le zizi qu’il cache encore dans son slip...

Mme Lebouis passa derrière le jeune homme, caressant au passage son torse. Il avait complètement débandé et la poche kangourou n’avait plus guère de relief. D’un geste rapide et précis, elle fit glisser le slip jusqu’aux chevilles et, d’une tape sur le mollet, indiqua au prof qu’il devait complètement s’en débarrasser.

— Vous voyez la différence entre l’homme et la femme ! Lui possède un relief entre les cuisses, alors qu’elle, bien que son entrejambe semble plat, a, en creux, ce que l’homme a en relief. Nous verrons cela tout à l’heure D’abord, à tout seigneur, tout honneur !

En quelques mots, sachant parfaitement qu’elle n’apprenait rien à personne, elle expliqua, de façon précise, ce qu’était un sexe masculin et, joignant le geste à la parole, manipula sans vergogne celui de Denis Marmontel, professeur de sciences naturelles, nu, la bite à l’air, devant ses élèves et ses collègues des deux sexes.

Mort d’humiliation, il baissait son regard vers sa verge ratatinée par l’émotion.

Mme Lebouis la lui toucha, prenant entre deux doigts le prépuce qui pendouillait. Elle découvrit les couilles pendantes, ombrées de poils plus rares que sur le ventre. Elle les fit rouler dans sa main puis, d’un geste, retroussa la peau du prépuce et mit à jour le gland rose fripé. Elle agaça de son ongle le méat qui le fendait.

— C’est par là qu’il fait pipi ! dit-elle en employant, à dessein, des mots d’enfant pour ajouter à son humiliation.

Elle accentua son geste jusqu’à décalotter entièrement la verge.

— Vous allez voir que cette jolie petite bistouquette ne va pas rester longtemps aussi sage ! plaisanta-t-elle.

Elle recouvrit le gland, délicatement, et entreprit un va-et-vient régulier. Une lente et efficace masturbation. La verge ne tarda pas à recouvrer quelque vigueur. La grosse femme la sentait durcir dans sa main. Elle affermit sa prise, frottant très fort la base du gland à travers la peau. Bientôt, le membre se leva à la verticale et lorsqu’un spasme le parcourut, elle le lâcha pour s’adresser à son auclitoire.

— Et voilà, il bande !

La salle applaudit. Le ton était donné. Lebeau, un sourire vicieux aux lèvres, murmura à son copain Charton :

— Ton appareil photo, bon sang ! C’est l’occasion ou jamais !

L’autre écarquilla les yeux, puis tapota sa besace. L’autofocus dernier modèle qu’il exhibait à tout propos en se prenant pour un grand reporter ne quittait jamais son sac. Il comprit et son visage s’éclaira tout à coup.

— Discrètement, surtout ! recommanda Lebeau, tandis que la directrice continuait son cours.

— Je ne veux pas aller plus loin pour l’instant, disait-elle nous devons d’abord nous occuper de notre chère professeur de mathématiques

La classe retenait son souffle.

— Nous allons scrupuleusement examiner les points importants de son anatomie... avant de procéder aux travaux pratiques.

La directrice posa l’extrémité de la règle sur un point de la planche anatomique.

— Mademoiselle Danville, veuillez, je vous prie, annoncer à haute et intelligible voix, les endroits que je désigne sur ce croquis.

La jeune femme fixa l’extrémité de la règle.

— Le... le... le sein.

— Parfaitement, c’est un sein ! On appelle aussi cet endroit, en langage populaire : un néné, une doudoune, un nichon, etc.

Elle précisa l’endroit sur son modèle vivant et vint toucher tour à tour les deux seins de la jeune prof, agaçant les tétons. Livide d’être exhibée, elle fixait le plancher tandis que ses élèves, dociles et attentifs répétaient la leçon tous en chœur :

un sein... Un néné... Une doudoune...

Ainsi, la jeune femme dut-elle faire, en détail, le catalogue de son intimité. Le règle courait sur son nombril, ses cuisses, son pubis.

— Les... les... fesses.

— Arrêtez de bégayer à chaque mot ! Et tournez-vous qu’on les voie un peu mieux, ces fesses...

La salle commençait à s’animer, les élèves échangeaient des commentaires plus ou moins salaces et les profs n’étaient pas en reste. La règle se posa une nouvelle fois sur le dessin.

— L’a... l’an...

Elle ne pouvait pas prononcer le mot.

— Lebeau ! Au lieu de rigoler comme un âne, venez donc m’aider ! Et par la même occasion, dites-moi donc comment on appelle ce petit endroit que votre professeur trouve tellement honteux qu’elle n’ose pas nous le nommer !

— L’anus, Madame ! claironna le garçon en se dirigeant vers l’estrade, un peu gêné quand même qu’on remarque trop la bosse qui déformait son pantalon.

— Bien ! Alors montrez-nous précisément où il se trouve... !

La directrice força la prof à se pencher en avant, le postérieur tendu vers ses élèves. A la jointure des cuisses, sous les deux globes, un gros buisson de poils ourlait le volumineux abricot éclaté. Les mains un peu tremblantes de Lebeau se posèrent sur chaque hémisphère, n’osant aller plus loin.

— Si vous ne savez pas où c’est, menaça la directrice, je vais demander à un de vos camarades plus savant de prendre votre place.

De peur qu’on ne le déloge, le cancre écarta largement les fesses du professeur qui sabrait ses devoirs à longueur d’année. Quotidiennement son regard s’attardait sur le cul rebondi, moulé par la jupe, lorsque la jeune femme déambulait entre les pupitres. Combien de fois s’était-il imaginé l’avoir nu à portée de main, frémissant sous ses caresses ! La perverse Mme Lebouis, qui avait plusieurs fois surpris ses coups d’œil, ne l’avait pas choisi au hasard.

Malgré les poils qui couvraient la raie médiane, on vit assez distinctement les fronces entourant le petit trou serré, palpitant de peur. Lebeau fit du zèle, au ravissement de l’auditoire. D’une main, il tint ouvertes les fesses, et, de l’autre, il dégagea les poils pour découvrir complètement le rectum.

— C’est un trou du cul ! rigola-t-il.

— Un peu de sérieux Lebeau, dites-nous plutôt comment il se présente.

Le garçon caressa le petit cratère, l’agaça d’un ongle douteux puis ajusta son doigt en son centre. Lorsqu’il fit pression, la malheureuse prof voulut échapper à l’exploration infamante. Le couple de directeurs dut venir à la rescousse pour l’immobiliser complètement. Fort de son pouvoir, Lebeau continua son geste et, sous les cris de la jeune femme et les hurlements de joie de ses copains, il lui enfonça complètement le doigt dans l’anus.

— Alors ? interrogea la directrice.

En plus de la douleur, Aurelle Danville dut entendre les commentaires anatomiques que son pire élève faisait à haute voix, un doigt vissé dans son cul. Il expliquait que c’était serré, très chaud, élastique. En même temps qu’il commentait, il fouillait le plus loin possible avec son médius, tandis que son pouce, hypocritement, touchait, comme par mégarde, les lèvres collées du sexe.

— De temps en temps, déclara-t-il, quand je vais bien au fond, je touche quelque chose de dur... peut-être qu’elle a envie de faire caca...

La classe éclata de rire. Au milieu du brouhaha, Charton prit le risque de braquer son appareil photo sur l’estrade.

— Ça ira comme cela ! La suite maintenant !

Sans ménagement, il retira son doigt brutalement, ce qui amena la jeune femme à crier à nouveau.

On passa à la suite des opérations et la règle désigna le clitoris. Mlle Danville dut, à nouveau, s’allonger sur le bureau en relevant les cuisses que le directeur et la directrice lui maintinrent largement ouvertes.

L’élève suivit la règle du regard. Faisant mine de découvrir les secrets du sexe féminin, il obéit fidèlement aux directives de la vieille cochonne qui humiliait sa prof. Il lissa les poils emmêlés, dégagea les grandes lèvres et les ouvrit, montrant les nymphes collées et la vulve rouge. Il écarta les petites lèvres humides, dévoilant tout l’intérieur rose du sexe.

L’instrument se posa à nouveau sur le dessin.

Dans un souffle, la jeune prof prononça le mot clitoris, alors, la règle inquisitrice vint tapoter le petit organe caché.

« Je vais finir par éjaculer dans mon froc », pensa Lebeau en retroussant la cosse qui recouvrait le clitoris, gros comme un pois. Il le fit ressortir complètement pour qu’on le voie bien. On expliqua alors qu’en le caressant, on pouvait le faire grossir beaucoup plus. Le garçon s’employa à le manipuler sans douceur, se rattrapant de tous les affronts que sa prof de math lui avait fait subir. « Je vais la faire jouir devant tout le monde, cette garce », décida-t-il. Il tirait longuement sur la peau pour découvrir le petit muscle sensible qui avait presque doublé de volume et le recouvrait à nouveau, très vite. Il masturba ainsi la prof pendant plusieurs minutes. Elle soufflait dans ses cheveux qui lui noyaient le visage.

— Non... Non... je vous en supplie... Pas ça... gémissait-elle.

Le collégien, impitoyable, s’en donnait à cœur joie. Il branlait la femme devant ses copains et allait l’obliger à jouir, contre son gré, devant tout le monde. Mais, lorsque la respiration de Mlle Danville s’accéléra, la directrice mit fin au manège.

— Assez comme cela ! Nous verrons la fonction de cet organe plus tard.

La prof hors d’haleine dut suivre à nouveau le cheminement de la règle. Elle avait à peine prononcé le mot vagin que son élève plongea deux doigts dans sa fente mouillée.

— Pas si vite, Lebeau. Nous allons expliquer cela autrement...

La vieille garce introduisit délicatement la règle dans le vagin de la prof écartelée. Lorsqu’elle sentit qu’elle touchait le fond, elle la lâcha. La tige de bois carrée sortait de façon obscène du ventre de la femme. Lebeau dut s’approcher pour lire la graduation.

— J’vois pas bien, m’dame... !

— Alors marquez l’endroit et retirez-la...

Il s’approcha du sexe écarquillé, respirant fortement ses odeurs. A deux doigts, il pinça la règle, mais, avant de la retirer, il lui imprima quelques va-et-vient, comme pour sonder le sexe, cognant l’utérus. Le morceau de bois coulissa lorsqu’il le retira.

— Seize centimètres... fit-il mine de s’étonner. Elle est profonde, mais la règle est toute grasse...

— C’est parce qu’elle est excitée... vous verrez cela ensuite. Mais retenez bien ce chiffre.

La directrice appela une volontaire. Ce fut Evelyne Perelle, la copine de Lebeau, qui monta sur l’estrade.

On lui expliqua qu’elle devait faire la leçon de chose avec M. Marmontel. Malgré la position scandaleusement érotique de sa collègue, il avait complètement débandé de trouille.

Lui aussi dut montrer son cul... tout son cul, et la vicieuse Evelyne, à son tour, écarta les fesses poilues, sonda l’anus, sous les rires hésitants des garçons.

Lorsque, guidé par la règle posée sur la planche anatomique, il prononça le mot « bourses », son élève prit les testicules en main, les fit rouler l’un contre l’autre, les soupesa puis les pressa fermement, jusqu’à tirer des larmes de douleur à son prof.

La directrice continuait la leçon :

— C’est dans ces grosses boules poilues qui pendent que se fabriquent les spermatozoïdes nécessaires à féconder la femelle.

Puis ce fut au tour de la verge d’être examinée. La fille retroussa le prépuce, montra le gland et, comme une élève qui a bien suivi la leçon, elle se mit à masturber le prof. La bite, sous ses doigts agiles, ne tarda pas à se raidir à nouveau. Evelyne Perelle était presque aussi grande que son professeur. Très droite, le sourire aux lèvres, elle fixait l’assistance en branlant l’enseignant.

Marmontel s’était mis à gémir doucement, le souffle court :

— Arrêtez, lui chuchota-t-il, je vous en supplie... arrêtez ! N’allez pas jusqu’au bout...

Impitoyable, elle accéléra le mouvement. Son autre main vint caresser les glandes pendant le long des cuisses. Loin d’interrompre la fille, la directrice prévint son auclitoire attentif :

— C’est maintenant que va se produire le miracle ! Mademoiselle Perelle... trayez-le bien, jusqu’au bout !

Cramoisi jusqu’à la racine des cheveux, le professeur sentait venir l’orgasme. Les yeux dans le vague, il n’en distinguait pas moins ses élèves et ses collègues qui guettaient l’instant fatidique. La jeune fille sentit un spasme parcourir le ventre du prof. Elle s’appliqua à ce que son mouvement reste le plus régulier possible. Un second spasme crispa les couilles qu’elle tenait en main et qui durcirent subitement la verge sembla s’allonger encore.

L’homme, malgré sa résistance mentale, tendit le ventre en avant et, alors qu’Evelyne sentait la verge se cabrer, un premier jet de sperme s’échappa avec force du méat, pour éclabousser le visage de Lucette Carbonel, un laideron du premier rang. Une seconde giclée suivit immédiatement, encore plus puissante, car la fille, tout en continuant son mouvement, étranglait le gland à la base pour augmenter la pression.

— Hé ben, ma salope, t’en connais un rayon, susurra Lebeau.

Avec un demi-sourire, elle branla le prof jusqu’à la dernière goutte, poussant le vice jusqu’à serrer la base de la verge, en remontant vers le gland, pour extraire une dernière coulée qui vint poisser ses doigts. Elle les essuya sur le pubis de Marmontel.

— Bravo, mademoiselle ! Excellent exercice ! 20 sur 20... car les élèves seront notés pour ces travaux pratiques.

Avant que le jeune homme ne débande, la directrice lui mesura la verge, expliquant que le sexe masculin et le sexe féminin étaient fait pour s’adapter parfaitement l’un à l’autre :

— Il est aussi long qu’elle est creuse. Lors de l’acte sexuel, ils se collent exactement l’un dans l’autre... malgré les différences qui peuvent se rencontrer entre les individus

Lebeau fit un peu la gueule lorsque la directrice demanda à son mari de masturber Mlle Danville. Mais c’était un des termes du contrat... Faisant contre fortune bon cœur, il se trouva quand même à la meilleure place pour voir branler sa prof surtout qu on lui permit de toucher et de détailler à haute voix ses zones érogènes, pour l’aider à atteindre l’orgasme.

Le vieux grigou branlait le clitoris, se vengeant de ses avances repoussées. Parfois les doigts de Lebeau et les siens se touchaient dans le vagin et entre les fesses de la jeune femme qui suppliait qu’on lui épargne cette nouvelle humiliation. Lorsque le garçon lui vrilla un doigt dans l’anus, son corps s’arqua sur le bureau. Un gémissement sourd émana du fond de sa gorge, ses poumons semblèrent se vider. Ses talons frappèrent le vide. Elle jouit en criant. Le mélange des humiliations et des attouchements sur certaines zones érogènes encore vierges avait eu raison de ses barrières mentales et elle retomba, pantelante, en travers du bureau, les jambes toujours écartées.

A regret, le directeur et son élève lâchèrent sa chatte et son cul, comme étonnés de ce qu’ils avaient provoqué. On laissa à la prof quelques minutes pour récupérer et la leçon continua.

Mme Lebouis demanda alors à l’assistance de s’approcher d’examiner et de toucher les sexes, afin qu’aucune lacune n’entache ce cours d’une importance capitale.

— Je demande d’ailleurs à mesdames et messieurs les professeurs de se joindre aux élèves, car une bonne révision ne fait jamais de mal à personne.

Ce fut la ruée et le directeur dut séparer les participants en petits groupes, tellement leur soif de savoir était urgente ! Mlle Danville et M. Marmontel durent subir les attouchements pervers de tout ce joli monde. On leur sonda le cul, on décalotta verge et clitoris. Les seins de la jeune femme furent malaxés sans pitié. On les branla à qui mieux mieux , sans toutefois que la directrice permette que le professeur de sciences naturelles décharge plus d’une fois.

— Nous allons encore avoir besoin de son sperme pour le dernière exercice.

Lebeau et Charton, qui avaient resquillé plusieurs tours, en profitaient pour passer une main sournoise sous la jupe de leurs copines, coincées entre les autres élèves. Ils purent ainsi toucher des chattes vierges en toute impunité, et Charton glissa à l’oreille de son complice :

— J’ai pris quelques clichés gratinés...

Les choses se gâtèrent lorsque Lebeau voulut tenter le coup avec Mlle Thang, la professeur de dessin. Profitant du moment où elle tâtait les couilles du prof de sciences naturelles, Lebeau plongea la main sous sa jupe. Elle serra les cuisses, emprisonnant les phalanges du garçon dont le bout des doigts atteignait à travers sa culotte l’entrée de sa vulve mouillée.

Cinq magnifiques marques de doigts vinrent décorer la joue du malchanceux qui s’écarta du groupe.

La directrice repoussa tout le monde vers les premiers pupitres.

— Attendez... Nous allons procéder à la dernière partie du cours... la plus intéressante.

Une forêt de bras se leva, tous volontaires pour ce dernier exercice. La directrice choisit deux professeurs. Le prof de gym, un superbe athlète noir d’origine sénégalaise aurait à s’occuper de sa collègue qui, toujours nue, massait son entrecuisse malmené. Mme Lagriche, la prof de français, petite femme maigrelette au visage ingrat, eut pour tâche de remettre en forme son collègue de science. Vicieuse et méchante à souhait, elle haïssait les victimes dénudées sur l’estrade.

Lorsque la directrice parla de copulation, elle tira l’homme vers sa femelle en l’attrapant par le sexe. Débonnaire, le géant noir courba la jeune prof de math, la soulevant carrément de terre afin de la présenter en levrette à son collègue, à qui la petite refoulée redonnait une vigueur nouvelle en le branlant sans douceur.

Le directeur écarta les jambes de la jeune femme, le grand Noir la plaça face à la verge de son collègue, tandis que Mme Lagriche, décalottant entièrement le gland, tirant sur le frein, collait la bite en érection aux lèvres vaginales béantes. Sa main ouvrit les nymphes rouges. La garce leva la tête et fit un signe au géant qui enfila sa proie sur le membre tendu. Sa collègue guida la manœuvre en surveillant que le piston de chair ne ressorte pas du fourreau poilu.

Un cercle s’était formé autour de l’estrade, admirant la manœuvre ! Sans brutalité, l’athlète manœuvrait la jeune femme qui s’essoufflait contre sa poitrine, accrochée à ses biceps. Très vite, il la sentit se crisper, ses ongles labourant sa peau. Pour parfaire son action, il introduisit sa langue dans le creux de son oreille. Dans la seconde, les muscles du vagin se contractèrent, pressant la bite. Mme Lagriche coordonna les orgasmes, sentant venir celui de la jeune femme, elle étrangla la base de la verge, faisant crier de plaisir son collègue, qui inonda la chatte de la prof, jouissant dans le même instant.

Lentement, afin que personne ne perde rien de l’humiliant spectacle, les deux acolytes désunirent le couple, dans un bruit de succion obscène, dévoilant la bite luisante de sécrétions. Le temps que le géant noir retourne sa victime face aux spectateurs, il lui obstrua la chatte de sa main, assez grande pour lui couvrir les fesses et l’entrecuisse. Il lui passa ensuite les avants-bras derrière les genoux relevés contre ses seins, dans la position d’un enfant qu’on prend dans ses bras pour qu’il fasse pipi, en le soulevant du sol.

En plaisantant, il secoua sa collègue pour faire couler sa chatte. Le foutre s’écoula en longs filaments glaireux, maculant ses chaussures. Terrassée de honte, la prof semblait évanouie. Le géant la remit sur pied, lui passant une dernière fois sa main entre les cuisses, pour l’essuyer.

Voilà ! C’est fini, annonça la directrice. J’espère que cette leçon vous sera profitable... et maintenant, tout le monde au réfectoire, il est l’heure de dîner !

CHAPITRE III

Les élèves prennent le pouvoir

La journée du lendemain se déroula comme si de rien n’était. Les langues cependant allaient bon train et les élèves commentaient le spectacle de la veille avec force détails, au comble de l’étonnement qu’une telle chose ait pu se produire.

Les profs évitaient leurs regards, gênés de s’être laissé entraîner dans une pareille folie. Mlle Danville et M. Marmontel se faisaient tout petits dans un coin de la cour, perturbés par les regards qui semblaient encore fouiller leur anatomie.

Etrangement, on ne vit pas Lebeau de la journée. C’est lui qui, normalement, aurait dû mener les conversations, avec sa gouaille habituelle. Mais depuis la monumentale paire de gifles que lui avait infligée la prof de dessin, il avait disparu de la circulation, avec ses fidèles acolytes : Evelyne Perelle et Charton.

A l’heure du dîner, ils firent une entrée discrète dans le réfectoire et, d’un geste autoritaire, Lebeau fit taire les exclamations.

— Plan de bataille dans la salle de loisirs, après la bouffe... faites passer le mot à tout le monde ! murmura Charton.

Le lendemain matin, à l’aube, Germaine Lebouis, la directrice, martelait de son pas autoritaire les couloirs de la pension. Son esprit pervers s’était rassasié de l’humiliation des deux professeurs mais elle y avait peut-être été un peu fort. Tous les professeurs, complices, sauraient se taire, mais le problème pourrait bien venir des élèves, bien incapables à cet âge de tenir leur langue. Il fallait trouver un moyen de les museler.

La représentation publique avait pris fin avant l’heure du dîner, mais le vicelard directeur, son mari, avait traîné la prof de math dans les douches et, là, elle avait dû procéder à sa toilette intime devant lui. Après avoir reniflé ses trous pour en vérifier la propreté, il l’avait obligée, cuisses écartées, à uriner devant lui, pendant qu’il la masturbait, les doigts inondés de pisse. La séance s’était déroulée jusqu’à fort tard dans la nuit.

Le cours de rattrapage en français avait commencé avec du retard. Les élèves, profitant du nouvel état d’esprit, avaient tiré au flanc.

Mme Lagriche se sentit obligée de réprimander les retardataires :

— Lebeau... Perelle... Charton... Carbonnelle vous ferez une heure supplémentaire après le cours pour m’expliquer la cause de votre retard...

Lorsque, sourire aux lèvres, les retardataires s’assirent derrière leur pupitre, le silence était d’une qualité nouvelle. Point de récrimination à l’annonce de la punition, point de protestation pour la forme. Sûrs d’eux, les copains n’avaient rien à redouter des sanctions.

Mme Lagriche, imperturbable, commença son cours. Face au tableau noir, tournant le dos aux élèves, elle feignit d’ignorer les petits rires discrets qui fusaient de la classe. Un peu inquiète au souvenir de ce qui s’était passé la veille, elle évita de croiser le regard des adolescents témoins de sa perversité.

— Arrêtez de faire les cons... chuchota Pechelet à l’oreille de Lebeau.

Heureuse de prendre en flagrant délit un élève, le professeur s’emporta contre le bavard et lui infligea une punition. Avant que son camarade ait eut le temps de protester, Lebeau se leva et, regardant son professeur de français droit dans les yeux :

— Madame, si vous punissez Pechelet, on voudrait avoir la permission de vous mettre la main au panier...

Médusés, les élèves fixaient Lebeau.

— T’es dingue, lui chuchota Pechelet, elle va te faire virer séance tenante !

Le visage de Mme Lagriche perdit toute couleur. Furieuse, elle s’approcha du pupitre de Lebeau et tenta de lui flanquer une gifle. Le garçon l’esquiva sans peine et, au moment où son professeur, légèrement déséquilibrée, écartait les jambes, il lui glissa une main sous la jupe, agrippant à la fois la culotte et les poils dans l’intention de faire mal. Ses copains ne bougeaient plus. La mère Lagriche s’était pliée de douleur en criant. C’était certain, Lebeau était devenu fou, et les conséquences allaient être terribles. Il ramena quelques poils bruns en signe de victoire et sa petite bande se mit à rire. Mme Lagriche tourna les talons et quitta la classe en claquant la porte.

Au détour d’un couloir, elle faillit heurter celle qu’elle cherchait :

— Madame Lebouis... Lebeau me fait du chantage en pleine classe... Il a osé mettre sa main sous ma jupe...

— Ne vous inquiétez pas, tenta de la rassurer la directrice. Prenez du repos jusqu’à demain matin ! Je vais faire surveiller la classe par le gardien.

Ses craintes étaient fondées et il allait falloir éviter tout débordement. « Ça ne va pas être simple », pensa-t-elle.

Lorsqu’elle pénétra dans son bureau, Victor Lebouis était déjà là. Lèvre pendante, yeux écarquillés, il feuilletait des papiers. Blême, les mains tremblantes, il les tendit à sa femme.

— Regarde. C’est terrible !

La directrice prit connaissance du gros titre du tract.

TRAVAUX PRATIQUES AU COLLEGE LEBOUIS :

UNE CHATTE ET UNE BITE EN GROS PLAN !

Lebeau et ses copains n’avaient pas perdu de temps. Les dessins, du cours très particulier de la veille, soigneusement commentés et photographiés, constituaient un véritable chef-d’œuvre de pornographie. Les directeurs, bien reconnaissables, tâtaient la chatte de Mlle Danville, branlaient Marmontel ou sondaient leur anus. Les commentaires renforçaient la crudité des dessins. Un parfait reportage sur la séance.

Lebeau avait joint une lettre aux feuillets et, malgré les nombreuses fautes d’orthographe, le texte en était très explicite :

« A l’attention de notre salope de directrice et de son vicelard de Totor !

Le comité de coordination des élèves s’est réuni et a voté, à l’unanimité, les exigences qui suivent. Si la plus infime d’entre elles n’était pas respectée, ce journal, à usage interne, sera distribué gratuitement à l’extérieur de l’établissement...

Le cours (très vivant) d’éducation sexuelle nous a montré la voie de la connaissance... merci encore à la vieille salope ! Aussi nous allons continuer nos études dans ce sens pendant les deux prochaines semaines. Nous allons prendre les cours en main et voici le nouveau règlement intérieur :

La direction et les professeurs sont aux ordres des élèves. Aucune de leurs exigences ne peut être contestée.

Pour nos profs femelles : elles devront faire leur cours sans culotte. Au début de chaque cours, elle s’assoiront sur une chaise posée sur l’estrade et écarteront les cuisses face aux élèves.

Pour nos profs mâles : le port du slip ou du caleçon est prohibé. Ils devront faire la classe braguette ouverte afin que leur braquemart puisse être accessible à tous, selon les fantaisies de chacun.

Les sujets de cours seront dispensés de façon habituelle, ce sera plus drôle pour les élèves de les transformer selon leur bon vouloir !

La hiérarchie devant être respectée, chaque matin, au moment du lever, les professeurs devront faire allégeance à leur direction selon un rite qui vous sera communiqué plus tard.

Chaque matin, la propreté corporelle des enseignants sera soigneusement contrôlée par certains élèves volontaires.

La grasse matinée des élèves se prolongera jusqu à 10 heures. Les cours commenceront à 14 heures.

Les autres points du programme vous seront communiqués par la suite, au fur et à mesure des nouvelles idées.

Les professeurs se réuniront dans la même salle de classe qu’hier à 14 heures précises. Ils prendront place sur l’estrade et devront se mettre à poil devant tous les élèves, afin que ceux-ci puissent faire leur connaissance de façon plus approfondie. »

Mme Lebouis, suffoquée, se laissa tomber sur son large fauteuil directorial :

— Victor... convoque les professeurs ! Immédiatement !

CHAPITRE IV

Les professeurs doivent se soumettre

En fin de matinée, la directrice avait fait venir Lebeau dans son bureau. Il s’y était rendu accompagné d’Evelyne Perelle, sa complice délurée. Celle-ci avait déjà pas mal appris à jouer avec les garçons. Encore vierge physiquement, son imagination perverse augurait d’une vie sexuelle agitée, et le présent allait lui permettre de réaliser pas mal de ses fantasmes. Les deux adolescents furent intraitables, la menace de scandale coupa court aux espoirs des directeurs, quand Lebeau affirma :

— Nous avons des photos, encore mieux que les dessins en couleurs.

Il brandit un cliché. Charton n’avait pas osé prendre trop de risques mais sa demi-douzaine de photos suffisait.

— A tout à l’heure... 14 heures pétantes ! déclara-t-il, en claquant les fesses de la vieille.

C’était l’affolement dans l’univers des professeurs. Ceux-ci, réunis dans la salle du conseil, ne se présentèrent pas au déjeuner.

Le vieil Emilien, cuisinier, homme à tout faire et esclave de la direction, servait les repas en bout de table, sans un mot, l’air résigné, comme à son habitude. Les gosses l’aimaient bien, Emilien. Souffre-douleur exploité par la direction, il vivait là depuis vingt ans, gagnant à peine la moitié du S.M.I.C. Il se faisait une petit gratte en rendant de menus services aux pensionnaires, faisant leurs courses ou passant des messages à l’extérieur. Quand, parfois, il se faisait surprendre, jamais il ne dénonçait les commanditaires.

— Dites-nous, Emilien, demanda Lucette Carbonel à haute voix, ça vous plairait de vous venger de vos enfoirés de directeurs et des profs qui vous traitent comme une merde de chien ?

— Oh... taisez-vous, mademoiselle Lucette... si la directrice vous entend, je vais me faire punir et vous aussi.

La jeune fille s’approcha de l’esclave attitré de la pension et entreprit de le mettre au courant des derniers événements. L’homme portait assez mal ses soixante ans, sa maigreur et ses cheveux poivre et sel, en broussaille, le faisaient paraître plus âgé. Il essuyait ses mains grasses sur les côtés de son pantalon élimé qui remontait en tire-bouchon sur ses chevilles. Consterné par les révélations qu’elle lui faisait, il crut que la jeune fille le menait en bateau.

— On le prend avec nous ? claironna Lucette Carbonel.

— Ouais, Emilien avec nous ! Emilien avec nous ! répondirent les élèves, sur l’air des lampions.

— Supplément de dessert ! rétorqua Emilien.

Il n’était plus possible de cacher ce qui s’était passé la veille et, de toute façon, la bande à Lebeau n’en avait pas envie. Ils étaient une vingtaine dans le réfectoire à écouter, le récit de leurs camarades, l’exploit photographique de Charton.

— Arrêtez ! Vous nous racontez des vannes pour vous faire mousser.

— Et ça ? déclara Evelyne Perelle, c’est quoi ?

Elle venait de jeter des photos sur la table la plus proche. Garçons et filles se ruèrent dessus et, incrédules, virent Mlle Danville la chatte écarquillée et M. Marmontel la bite crachant son foutre. La mauvaise qualité des tirages ne laissait, malgré tout, aucun doute quand aux cochonneries qui s’étaient accomplies au moment de la prise de vue. Evelyne Perelle qui rétablit le silence en expliquant à ses camarades :

— Si nous restons unis et décidés, rien ne nous empêchera de faire valser les profs. On les tient aux couilles… et aux chattes...

14 heures ! La vingtaine d’élèves et leur copain Emilien attendaient dans la salle de classe. Aucun d’eux ne pouvait réellement croire que leur stratagème allait réussir et pourtant, à l’heure dite, la porte vitrée s’ouvrit et les sept personnes attendues firent leur entrée et, côte à côte, prirent place sur la vaste estrade en traînant les pieds, regard rivé au plancher.

Certains professeurs voulurent prendre la parole, tenter de négocier. Un concert de protestations leur fit clore le bec, tandis que la voix des élèves s’enflait à l’unisson : « A poil... à poil... à poil... »

Désespérées, les mains commencèrent à défaire fébrilement les boutons. Aucun cependant n’osait vraiment imaginer que leurs élèves les obligeraient à pousser l’expérience jusqu’au bout. Il durent vite déchanter car, Lebeau prit la parole :

— Monsieur Emilien, ici présent, a eu la gentillesse de mettre en lieu sûr les enveloppes destinées à nos parents et aux gros bonnets de la ville. Chacune d’elle contient des tirages dont vous avez eu un aperçu ! — Et toi, la mère Lagriche, qu’a pas encore commencé à bouger le petit doigt, si dans trente secondes tu ne nous as pas montré ton petit frifri, on va être obligé d’intervenir sans douceur !

Le visage de Mme Lagriche, la teigneuse qui avait si bien branlé Marmontel, dans ce moment de folie communicative, vira au vert. Comprenant que la menace était des plus sérieuses, elle se débarrassa, à toute vitesse, de l’épais pull noir qui cachait ses formes maigrichonnes. Sa jupe plissée à carreaux fut dégrafée un en tournemain et glissa au sol.

Lebeau se leva lorsqu’elle fit mine d’hésiter à enlever la suite. Elle baissa alors son collant de laine épaisse et se retrouva en culotte et soutien-gorge de nylon noirs.

— Allez ! Vite, le reste ! ordonna Evelyne Perelle. Quelques secondes plus tard, Mme Lagriche, professeur de français, se montrait complètement nue à l’assistance.

— Elle est vachement moche, mais elle m’a toujours excité, confia Emilien à l’oreille de Charton.

— Pas de problème, m’sieur Emilien, vous allez pouvoir vous la taper comme vous voulez, de toute façon, c’est une vraie vicelarde, vous pourrez lui faire tout ce qui vous passe par la tête... les pires trucs si vous en avez envie ! Et si vous manquez d’idée, on vous en soufflera. Il faut l’humilier, cette salope, elle n’arrête pas de nous saquer, en classe, avec des notes minables.

Sur l’estrade, Lebeau lui avait fait croiser les bras derrière la nuque. Au centre de sa poitrine creuse, de gros tétons très longs pointaient telles des fraises trop mûres.

« Des vraies tétines », pensa Emilien.

La fourche de ses cuisses serrées laissait un espace où l’on aurait pu loger le poing. C’est ce que fit Lebeau qui était passé sournoisement derrière elle. En rigolant, il démêla les poils follets qui ne parvenaient pas à masquer la vulve entrouverte bordée de longues lèvres pendantes. Cette laideur excitante contrastait avec la beauté sculpturale de Mlle Thuang, professeur de dessin, métissée vietnamienne, qui avait giflé Lebeau. Celle-là ne perdait rien pour attendre. Lorsqu’elle se pencha pour enlever sa minuscule culotte de soie, ses très longs cheveux noirs couvrirent entièrement ses seins et son bas-ventre. Lebeau, en parfait maître de cérémonie, caressa son long cou gracile, ramenant la toison vers son dos. Elle se releva alors, et ses formes parfaites coupèrent le souffle des élèves mâles. Ils réalisèrent qu’il leur serait besoin de réunir tout leur courage pour oser la toucher. Même Lebeau, qui n’avait pas de ces pudeurs, n’alla pas plus loin, pour l’instant, dans son geste.

Presque tous les professeurs étaient maintenant à poil. La verge des hommes pendait entre leurs cuisses, celle du directeur, particulièrement rabougrie, suscita les rires humiliants de l’assistance.

Le grand prof de gym sénégalais attira le regard médusé des filles, lorsqu’il baissa son slip. Son sexe était, au repos, trois fois plus long que celui de ses collègues. Il reposait sur deux énormes couilles gonflées de sève et couvertes de poils drus et crépus. Circoncis, le gland d’ébène brillait.

— Honneur aux chefs, la direction va nous ouvrir sa petite boutique, claironna Lebeau.

La mère Lebouis portait encore sa gaine-culotte qui, maintenait son ventre et ses fesses comme une seconde peau. Il glissa ses mains entre les reins et l’élastique de la taille et tira vers le bas avec une lenteur calculée. Le galon de dentelle laissa des marques à l’endroit de l’échancrure, soulignant les fesses et le bas-ventre d’une ciselure imprécise, noyée dans les bourrelets de graisse.

Lebeau fit placer Victor et Germaine Lebouis en avant de l’estrade. La directrice dut ouvrir largement sa chatte couverte de poils blancs, tandis qu’il soupesait ses seins volumineux, les relevant et les lâchant afin qu’ils retombent mollement, sous les rires de l’assistance. Son large cul fut manipulé par Charton qui avait rejoint son copain sur l’estrade.

Ce fut du délire lorsqu’on obligea le directeur à se branler.

Les élèves hurlaient à chaque va-et-vient du poignet du gros homme bedonnant. Son ventre arrondi posé sur ses courtes pattes le faisait ressembler à une caricature de bourgeois replet du début du siècle, à l’époque où l’obésité des nantis donnait une vision rassurante de la réussite.

Charton fit pencher la directrice en avant et ils ne furent pas trop de deux pour la tenir lorsqu’ils obligèrent son mari à lui forcer l’anus avec sa bite. Malgré sa situation, le directeur ne fut pas sans éprouver un certain plaisir à se venger d’une vie d’humiliations et à pratiquer de force la sodomie que Germaine lui avait toujours refusée.

— Si elle gueule autant, c’est qu’elle est vierge du cul ! Je suis sûr que c’est la première fois qu’il l’encule... et grâce à nous ! s’écria Lebeau.

Victor Lebouis ahanait contre les fesses de sa femme, coincée en levrette.

— On veut le voir juter ! cria Lucette Carbonel, le laideron qui se dévergondait.

Le directeur dut extirper sa verge du cul serré de sa femme et reprendre sa masturbation. Quelques mouvements plus tard, sa bite, activée par un poing d’une étonnante vigueur, cracha de longues giclées de foutre sur les fesses tremblantes de la directrice.

— Quelqu’un en veut, du gros vicieux ? interrogea Lebeau. il est complètement d’occase mais on peut encore s’amuser avec !

— Moi ! répondit Lucette. il est à moi... je vais m’occuper de lui

Elle ordonna au directeur de venir prendre place près d’elle avec, pour seul vêtement, le petit gilet de son costume à rayures, enfilé avant de quitter l’estrade. Lucette avait ses fantasmes et, à n’en pas douter, Victor Lebouis, allait en prendre pour son grade, maintenant qu’il lui appartenait pour le reste des vacances.

La présentation prit soudain une dimension nouvelle. Garçons et filles abandonnèrent leur rôle de spectateurs pour participer à l’événement. On ordonna aux profs de descendre de l’estrade et de déambuler entre les rangées de tables, comme ils avaient l’habitude de le faire lors des cours normaux.

A chaque passage d’un enseignant, les élèves, pour se donner le courage d’oser, se concentraient en un petit groupe de deux ou trois et exploraient de leurs doigts malhabiles les corps nus à portée de main. Peu à peu, les gestes s’enhardirent et les profs durent subir les explorations les plus honteuses. Un garçon et sa copine, qui, d’habitude, paraissaient particulièrement timides, avaient décidé de mettre en pratique la leçon dispensée l’avant-veille par la directrice. Armés d’une épaisse règle de fer blanc, ils exigeaient que chaque femme, à son passage, pose un pied sur le bord du bureau. Cet exercice imposait un écart maximum de l’entrejambe. Le môme enfonçait alors la règle au plus profond du vagin et notait la profondeur du trou dans un petit cahier à spirale. La fille, à son tour, prenait la dimension de la verge de chaque homme. Les mesures différaient peu mais ils tenaient compte de chaque millimètre.

— C’est marrant, remarqua la fille, d’après mes calculs, c’est le prof de math qui collerait le mieux à la mère Lagriche.

— Ouais, rétorqua le garçon, mais le prof de gym est hors normes, beaucoup trop long, il peut juste fourrer sa bite dans le cul des bonnes femmes, là y a pas d’obstacle.

— Ou des hommes, suggéra la petite Mary Conrad, avec son accent anglais.

— C’est pas une mauvaise idée, faudra qu’on la propose aux copains.

Les joues de la fille devinrent cramoisies lorsqu’elle prit pleinement conscience de sa proposition. Lucette Carbonel, qui s’était approprié le directeur, l’avait carrément fait allonger sur son pupitre, jambes ouvertes, pendant de chaque côté du bureau. Elle le maintenait en permanence en forme en le branlant régulièrement ou en lui tétant le gland, un doigt vissé dans son cul. Le gilet rayé, ouvert sur sa bite et son ventre bedonnant, accentuait l’obscénité de la position.

— Je veux que vous fassiez plaisir à mon pépère, déclarait-elle au passage de chaque femme.

Elle guidait la main du bonhomme vers la chatte de l’arrivante et, tandis qu’il enfonçait ses doigts dans la vulve gluante, celle-ci devait lui rendre hommage en appliquant quelques coups de langue bien sentis sur le gland décalotté.

A18 heures, la sonnerie de la fin des cours interrompit cette prise de contact inédite avec les enseignants de la pension Lebouis.

— A la bouffe ! hurla Lebeau et tout le monde respecte les consignes.

— C’était pas mal, pour un début, lui dit Evelyne Perelle, mais peut-être un peu trop cool. Ils n’ont pas vraiment morflé.

— Attends demain, on va vraiment y aller à fond.

CHAPITRE V

Le professeur de français aux mains du cuistot

A cet âge, l’appétit passe avant tout et les professeurs purent dîner à peu près normalement à cette différence près qu’ils devaient venir faire le service à chaque table. Et bon nombre de mains s’égarèrent sous les jupes ou dans les braguettes ouvertes car, comme l’imposait la nouvelle règle, chacun devait rester cul nu sous ses vêtements. Emilien étant devenu persona grata. A la fin du repas, il avait entraîné Mme Lagriche dans ses cuisines. La prof de français qui l’excitait tellement redoutait le message lubrique qu’elle lisait dans les yeux de l’homme qu’elle toisait de haut depuis son arrivée dans l’établissement, trois ans auparavant. Seule avec le cuisinier, elle reprit aussitôt son air supérieur.

— Emilien, vous n’allez tout de même pas vous acoquiner avec ces monstres pervers qui...

Elle n’eut pas le temps d’en dire plus.

— Madame Lagriche, je bande pour votre chatte depuis des années ! Relevez votre jupe et écartez-vous la moule en grand que je puisse voir de près si l’intérieur correspond à ce que j’imagine quand je me branle, le soir, en pensant à vous.

— Non... je vous en prie. Vous êtes fou... pas cela !

— Il faut que je vous fasse un aveu, madame Lagriche. Régulièrement, je me branle et j’éjacule dans votre café au lait, le matin, avant de vous le servir, bien chaud et très sucré... comme vous l’aimez.

La prof faillit vomir. C’est à peine si elle s’aperçut que le cuistot remontait lentement sa jupe. Elle eut un mouvement de recul en sentant la main emprisonner son sexe.

— Allez, maintenant tenez-vous tranquille, sinon j’appelle Lebeau et ses copains...

Résignée, elle dut obéir aux ordres. Emilien la fit mettre d’abord entièrement nue. Ensuite, il ouvrit la bouche en grand et goba, tour à tour, chacun de ses seins. Les tétons s’épanouirent en de gros bourgeons rougeâtres qu’il pinça cruellement entre le pouce et l’index. Mme Lagriche jappa de douleur.

— C’est pas vraiment avec douceur que je pense à vous, quand je bande. C’est votre air constipé qui me fait jouir et, à chaque fois que je vous croise, j’ai envie de vous foutre des trucs dans le cul et dans la chatte. Et maintenant que je peux vous faire tout ce que je veux, je tombe dingue d’impatience !

Terrorisée, la femme n’osa plus se rebeller. Emilien la fit s’allonger sur le dos, plaquée à la vaste desserte en aluminium poli. Il la contraignit à écarter les cuisses et à coller ses genoux à ses épaules.

— Joli poulet rôti ! ironisa t-il. Y a pas gras à sucer sur les os, mais c’est pas grave, c’est votre foufougne qui m’intéresse.

Il écarta les longues babines pendantes de son sexe qui béa. Les chairs intimes étaient rouge vif, après la manipulation des élèves.

— Voilà un pauvre petit endroit qu’a bien souffert, il faudrait le pommader... on verra ça tout à l’heure

L’homme à tout faire saisit un tabouret de cuisine et s’installa confortablement entre les cuisses écartelées de la prof de français. Comme pour ses tétons, Mme Lagriche possédait un organe particulièrement développé à l’endroit de son clitoris. Emilien caressa la peau tendre du capuchon et, à petits coups de doigt précis, le retroussa. Pour lui donner du volume, il pinçait le bouton à travers la gangue. La femme se tordait sous l’épreuve. Lorsqu’il estima l’organe suffisamment enflé, il l’emprisonna dans sa bouche. Il se repaissait des odeurs sexuelles de la femelle terrorisée. Sa langue parcourait la totalité de la fente, fouillant profondément la vulve et le vagin, s’insinuant entre les globes fessiers écartés, dégageant habilement les poils bordant l’anus pour plonger entre les plis serrés du rectum. La femme tentait mollement d’échapper à l’exploration. Le cuisinier lui mordit l’anus, puis goba à nouveau le clitoris.

Affolée par les ondes de plaisir qui faisaient trembler ses cuisses, la prof tentait de déconnecter son esprit pour échapper à la jouissance qu’allait lui procurer cet homme qu’elle méprisait. Elle savait que, malgré ses résistances, rien n’y ferait car elle était trop sensible de cet endroit-là. Son aspect physique n’attirait certes pas l’œil des mâles. Aussi, elle en était venue à les haïr et ses doigts seuls lui procuraient des orgasmes, la nuit, dans le secret de ses draps. Son dos s’arqua et elle cria sous le dernier coup de langue. Un cri qui se transforma en hurlement lorsque la jouissance atteignit son paroxysme.

— Eh ben, ma salope, t’as pris un sacré pied ! rigola Lebeau, attiré par les cris.

Sans vergogne, il plongea trois doigts dans la chatte de sa prof.

— Qu’est-ce qu’elle mouille, la garce, ça coule même sur la table.

L’agrégée avait pris, sur la desserte, la position du fœtus, la tête cachée dans le creux de ses bras, pour masquer sa honte. Son élève n’en continuait pas moins à la tracasser en faisant coulisser ses doigts gras dans sa chatte.

— Monsieur Lebeau, demanda Emilien, je sais que vos professeurs doivent rester cul nu, mais j’aimerais bien que madame Lagriche obtienne une dérogation, car un truc me trotte depuis longtemps dans la tête et je voudrais bien le réaliser maintenant.

— Pas de problème, Emilien, elle vous appartient, vous pouvez l’utiliser à votre guise... tout est permis.

— Possédez-vous une gaine, madame Lagriche ? demanda Emilien.

Cette perspective de couvrir son intimité ne rassurait qu’à moitié la femme, car elle soupçonnait quelque piège encore plus redoutable. L’élève dut répéter plusieurs fois la question du bonhomme et elle ne se décida à répondre que lorsqu’il ajouta un doigt supplémentaire à ceux qui taraudaient sa chatte.

— J’en ai une... en haut... dans ma chambre...

Sans délicatesse, le garçon sortit ses phalanges du sexe élargi.

— Cours la chercher, lui dit-il en lui claquant les fesses. Et au pas de course.

Elle dut traverser le réfectoire, complètement nue, en courant, sous les rires des élèves. Lorsqu’elle revint, quelques minutes tard, Emilien était à nouveau seul. Il lui fit enlever la gaine élastique qu’elle avait prématurément enfilée. Elle dut reprendre place sur la desserte polie, brillante comme un miroir, où sa mouille gluante avait laissé des traces. Le cuisinier la fit mettre à quatre pattes, reins creusés, le cul bien en l’air. Sans impatience, il repéra ses cibles, dégageant bien les deux trous en écartant les mèches de poils collées par les sécrétions. Lorsqu’il jugea la position adéquate, il recula pour se repaître du spectacle violemment obscène.

La femme, le cul tendu et ses trous ouverts, entendit la porte du réfrigérateur qui s’ouvrait. Par peur des représailles, elle n’osait tourner la tête pour voir ce que préparait son bourreau. Aux bruits de vaisselle entrechoquée, elle sut qu’il farfouillait dans le frigo, y cherchant quelque chose qu’il ne trouvait pas immédiatement.

— Ah ! Je savais bien qu’il m’en restait encore murmura Emilien pour lui-même.

Un bouffée d’air froid fit frissonner le cul de la prof lorsqu’il referma violemment la porte.

— Qu’est-ce que vous me faites ? implora la femme.

Elle sentait quelque chose de glacé forcer les babines pendantes de son sexe.

— J’ai vu que votre petit frifri était tout irrité, alors je le soigne à ma façon ! Chacun travaille avec ses outils, vous c’est la tête, moi, les fruits et légumes...

Tournant le buste, Mme Lagriche vit l’homme qui tentait de lui enfoncer une banane dans le sexe.

— J’ai enlevé la peau, ça va entrer tout doux dans la chatte.

D’un coup de poignet précis, il introduisit sans peine la banane qui alla se loger jusqu’au col de l’utérus. .Le fruit disparut complètement et, pour parachever son œuvre, Emilien ferma parfaitement l’entrée du sexe en y appliquant les lèvres l’une sur l’autre.

— Je sais que ça fait un peu mal au ventre, parce que c’est très froid pour l’instant mais, demain, quand elle sera bien mûre, je vous la ferai manger toute chaude.

La douleur fut intolérable lorsque la carotte pointue força les fronces du rectum. La prof voulut échapper à la pénétration en tentant de sauter de la table. Le bras du cuisinier lui enserra la taille et malgré les pleurs et les cris de sa victime, la carotte s’enfonça inexorablement dans l’anus. Emilien jubilait du spectacle. Le long et épais légume rouge disparaissait peu à peu dans le trou crevassé. La muqueuse s’ouvrait, s’arrondissait en un cercle parfait, épousant le contour de la carotte. Pour ne pas la blesser, il la faisait pénétrer lentement. La femme sentait se dilater monstrueusement son anus.

— Allez, allez, madame Lagriche, il faut y passer ! M. Marmontel ne devait pas être plus gêné lorsque vous l’avez branlé devant ses élèves ! Chacun son tour !

Ni les cris, ni les pleurs ne mirent fin au supplice. Le légume avait presque entièrement disparu dans les intestins. Un dernier et rapide coup de pouce eut raison de l’extrémité verdâtre qui sortait encore. La carotte disparut complètement, tel un énorme suppositoire.

— Allez, c’est bon ! Maintenant on se relève et on met sa culotte.

Le professeur de français avait perdu tout air supérieur. Elle tenait maladroitement sur ses jambes, cuisses écartées, oubliant toute pudeur, tentant en se dandinant d’atténuer la gêne affreuse qui envahissait son ventre par les deux trous.

— Maintenant, on reste bien sage et on met sa culotte blindée. Si on a envie de faire caca, on vient me demander la permission. Si on enlève ce que j’ai mis dans les trous, je remplace par des concombres... de très gros concombres ! D’accord ? Répondez !

— Ou... oui ! Mais, jusqu’à...

— C’est moi qui déciderai, faudra certainement attendre... on verra !

L’homme vérifia que la gaine était bien en place et que, parfaitement collée à l’entrecuisse, elle maintenait en place les étranges godemichés.

— Ça fait une bonne heure que vous me faites bander, va falloir que je me soulage. Venez donc ici !

Le cuistot ouvrit son pantalon et le laissa glisser sur ses chevilles. Il s’assit sur le tabouret et, faisant mettre la femme à genoux, la guida entre ses cuisses.

— Décalottez mon Popaul et prenez-le dans la bouche.

Docile, elle obéit et empoigna la verge qui se dressait dans la fourche des jambes maigrichonnes. Des années qu’elle n’avait pas touché la peau tendre d’un sexe d’homme ! Ses doigts malhabiles retroussèrent la peau tendue, tirant sur le frein. Elle eut un mouvement de recul en voyant la base du gland. Le cuisinier n’était pas un adepte de la douche quotidienne et les effluves de la queue titillaient désagréablement ses narines.

— Oui, je sais, il y a une petite toilette à faire d’abord, mais une bouche bien douce et bien chaude c’est plus agréable qu’un gant de toilette et un savon.

Il lui pris la nuque et, avec une impitoyable lenteur, l’obligea à coller ses lèvres à sa verge. Elle faillit vomir de dégoût lorsque le gland entra dans sa bouche. Elle dut le pomper jusqu’au bout. Il dirigeait la caresse buccale au rythme de sa main qui pressait la nuque courbée avec la régularité d’un métronome. Il fut rapide à jouir et, lorsqu’il éjacula, le liquide amer la fit tousser violemment. Des postillons de foutre poissèrent ses seins et engluèrent les poils grisâtres du cuisinier.

Chancelante, elle put enfin regagner le réfectoire, après qu’il l’eut autorisée à se rhabiller Elle n’avait pas faim mais prit place au bout d’une table, non sans devoir subir les vérifications de certains élèves, curieux de savoir ce qu’on lui avait introduit dans le cul et dans la chatte. Glissant la main sous la gaine, ils sondaient ses trous pour tenter de toucher la banane et la carotte.

CHAPITRE VI

Les élèves contrôlent la toilette de leurs professeurs

Les jours qui suivirent virent la réalisation, point par point, du planning décidé par les élèves. Chaque matin, afin de « respecter la hiérarchie », les professeurs devaient rendre hommage à monsieur et madame Lebouis.

La directrice avait été rasée par Charton et, pour faire bon poids, Lucette Carbonel avait, elle aussi rasé son « pépère directeur », comme elle l’appelait. Le moindre duvet avait disparu, même celui enfoui dans les raies fessières. La séance de barbier avait été le prétexte à une humiliante rigolade.

Dès leur réveil, les enseignants se plaçaient en file indienne devant la directrice dont on avait enduit les lèvres vaginales de rouge à lèvres carmin, marques ironiques du pouvoir. Chaque prof, homme ou femme, devait se mettait à genoux et venir, en signe d’allégeance, embrasser la chatte rouge et glabre de leur patronne, avant sa toilette. Puis, barbouillés de rouge à lèvres, ils devaient pratiquer le même rite envers le directeur dont le gland décalotté avait été, lui aussi, badigeonné de rouge.

La première fois, il avait été très difficile de convaincre les hommes d’embrasser le sexe d’un autre homme. Les femmes avaient montré, elles aussi, la plus violente réticence. Une punition exemplaire avait été nécessaire pour que chacun se soumette.

Mlle Danville avait, à nouveau, fait les frais de la sanction. L’humiliation devait être totale. On l’avait traînée dans la salle de classe et, après avoir dû enfiler une culotte de coton blanc, on l’avait placée face à l’ensemble des élèves et des professeurs, sur le bureau qui trônait au centre de l’estrade. Accroupie, jambes écartées, on ne lui laissa pas la possibilité de se dérober lorsque Evelyne Perelle exigea :

— Maintenant, la vilaine va faire pipi dans sa culotte

Les larmes aux yeux, elle avait poussé sur ses sphincters et une petite tache sombre était apparue dans l’empiècement de la culotte. Une sorte de carte de géographie dont la surface augmentait à vue d’œil. Les yeux de la prof de math s’embuèrent lorsque les premières larmes de pipi gouttèrent du tissu. Morte de honte, elle sentit l’urine qui trempait le sous-vêtement immaculé. La pisse chaude coulait de plus en plus fort, inondant ses cuisses et ses mollets. Un concert d’applaudissements salua la miction arrivée à son terme.

Mais l’épreuve, hélas pour elle, n’était pas terminée. On vit venir Mme Lagriche, qui dut s’allonger sur le bureau.

Cela faisait presque vingt-quatre heures qu’elle avait le sexe et le rectum farcis par la carotte et la banane d’Emilien. Ses intestins tentaient en vain d’évacuer le légume parasite, mais l’homme à tout faire n’avait toujours pas autorisé qu’elle se soulage.

Il la surveillait à longueur de journée... et de nuit. Il la faisait coucher dans son lit, mains attachées à une chaînette fixée autour de la taille. Le cuisinier était un fan des feuilletons policiers américains.

Elle crut à sa délivrance lorsque qu’il lui enleva enfin sa gaine.

— Sage... sage, ma petite madame. Votre joli cul va rester bouché encore quelques heures. C’est la banane dont va s’occuper votre collègue

Les élèves avaient, en effet, imaginé une punition odieuse. Après avoir copieusement claqué les fesses de Mlle Danville, parce qu’elle ne voulait pas obtempérer, Lebeau avait dirigé la manœuvre, aidé par le cuisinier. Emilien appuyait sur le ventre de sa prof préférée pour l’aider à extraire la banane qui n’était plus qu’une bouillie gluante. Mlle Danville dut alors coller sa bouche à la vulve de sa consœur et avaler la matière ignoble qui sortait du vagin, repoussant les lèvres flasques à la manière d’une pommade qu’on extrait d’un gros tube.

Lorsqu’elle eut tout avalé, on lui fit nettoyer le sexe de sa collègue à grands coups de langue. L’homme et l’élève farfouillèrent dans la vulve pour voir si un peu de fruit n’y était pas resté enfoui.

— J’en vois encore là, disait Emilien.

— Elle a oublié le clito, disait Lebeau.

Ils l’obligèrent à dénicher le clitoris et à le lécher longuement. Quelques élèves curieux s’étaient placés derrière la prof de math et en profitaient pour lui caresser la chatte.

— Hé, les mecs, si vous voyiez ce qu’elle mouille, dit l’un d’eux, c’est qu’elle doit être un peu gouine. Faudra peut-être voir ça de plus près, un de ces quatre...

Mlle Danville se releva dès que Lebeau eut jugé que le repas et la toilette étaient terminés.

— Elle est toute barbouillée, faut pas qu’elle reste comme ça !

Mme Lagriche dut lui lécher la bouche et la débarbouiller à coups de langue.

— Elle devrait dire merci à ma petite chérie en lui faisant un gros bisou, déclara Emilien.

Les lèvres de la belle prof de math effleurèrent la joue flétrie de sa collègue.

— Mais non ! protesta l’homme à tout faire. Ne soyez pas si bécasse. Faites-lui un vrai baiser d’amour !

Les deux femmes durent s’embrasser, langue à langue, cramoisies jusqu’à la racine des cheveux. Cette séance donna l’idée au petit groupe de régulièrement réunir les deux femmes, au milieu de la nuit, lorsque les autres avaient fini de disposer de leur corps et de les faire se gouiner jusqu’au petit matin. Les jeunes filles qui assistaient aux ébats voulurent elles aussi goûter aux plaisirs de Sapho, obligeant les deux femmes à les faire jouir à coups de langue, au grand plaisir des garçons qui profitaient de l’occasion pour reluquer la chatte et le cul de leurs petites copines. Lorsqu’elles étaient particulièrement de bonne humeur, celles-ci leur permettaient de goûter leur vulve dégoulinante de mouille.

C’est dire, après la punition subie par les deux profs, si le petit rituel du matin se déroulait sans anicroche...

Après avoir sucé la chatte et la bite du couple directorial, les profs, barbouillé de rouge à lèvres, se rendaient aux douches et procédaient à leurs ablutions, sous l’œil vigilant de leurs surveillants. Pour se venger des mâles qui, avant qu’ils perdent le pouvoir venaient en douce reluquer leur anatomie, les jeunes filles étaient souvent les plus cruelles au moment de la vérification.

Les vérificateurs étaient désignés à tour de rôle. Deux élèves filles contrôlaient les professeurs mâles et deux garçons auscultaient, avec soin, les professeurs femmes.

Lorsque la petite troupe s’était séchée, un des garçons lançait la phrase rituelle :

— Approchez, les femelles, qu’on voie si vos trous sont propres ! Que celles qui ont leurs ragnagnas se mettent à gauche, les autres à droite !

Puis c’était le tour des filles de déclamer :

— Que les boucs en rut viennent à nous et montrent leur queue bandante !

En effet, les hommes devaient être en érection, avant de se présenter aux jeunes filles. Mais avec interdiction formelle d’éjaculer. Seuls les élèves pouvaient faire jouir leurs professeurs, ou les frustrer, selon leur bon vouloir.

Un matin, Marmontel, à la vue de ses jeunes collègues nues qui le frôlaient, n’avait pu se retenir et la jolie petite lycéenne blonde qui était de service avait reçu une giclée de sperme sur sa robe fraîchement repassée. Cette fille de charcutier richissime avait alors décidé, en représailles, de punir de façon terrible son prof de sciences naturelles. Il avait dû, dans un premier temps, nettoyer le vêtement en léchant son propre foutre et, installé sur une chaise dans le coin le plus en vue de la classe, se masturber toute la journée. Sa bite avait craché une bonne dizaine de fois. A la fin, seules quelques gouttes d’eau tiède sortaient péniblement du méat.

Plusieurs fois dans la journée, Aurore, la petite perverse, était venu lui presser énergiquement les couilles pour juger des réserves. Elle les manipulait comme une poire, pour en extraire un peu de suc supplémentaire. A la fin du jour, la verge écarlate, presque en sang de Marmontel avait doublé de volume. Il lui avait fallu toute la journée du lendemain pour récupérer.

Aussi, depuis cette punition, les mâles faisaient bien attention de ne pas décharger de façon impromptue. Les jeunes filles passaient en revue, un à un, les hommes rangés en file indienne. Malheur à ceux qui avaient négligé la moindre parcelle de leur anatomie, la vérification était précise, méticuleuse et double.

Elle commençait par les aisselles. L’homme inspecté levait les bras, l’élève farfouillait dans les poils, les reniflait pour y dénicher le moindre effluve suspect. Elle titillait ensuite les petits tétons durs, grattant de l’ongle les minuscules bourgeons rugueux. Souvent, les hommes sont sensibles à ce genre de caresses et le vérifié devait se méfier de l’éjaculation involontaire. La fille, ensuite, parcourait le torse, s’attardait au nombril. Le prof devait, ensuite, se tourner et se pencher en avant, jambes écartées, mains au sol. L’élève se baissait alors au niveau de ses fesses, que sa copine ouvrait le plus largement possible. Chaque fronce de l’anus était soigneusement explorée à l’aide d’un coton tige qui devait rester d’un blanc immaculé.

Un matin où il était revenu teinté de brun, le directeur avait reçu une fessée magistrale de la part de ces demoiselles et avait dû faire trois fois, à quatre pattes, le tour de la salle de douches avec le manche d’une brosse à cheveux enfoncé dans le cul.

Après avoir vérifié le pourtour de l’anus, la jeune fille enfonçait un doigt dans le rectum de son professeur, elle le tournait longuement, le faisait coulisser trois ou quatre fois et devait le ressortir parfaitement net. Accroupies à hauteur des fesses, les demoiselles appréciaient la vue sur la bite et les couilles qui pendaient entre les cuisses poilues. Régulièrement, par jeu, elles s’amusaient à tapoter la verge, à la façon d’un balancier et souvent, les plus vicieuses comprimaient les couilles, un doigt vissé dans le cul du prof.

Enfin, celui-ci se relevait et devait se masturber sous le regard de la fille, afin que son sexe prenne la vigueur réglementaire. La collégienne décalottait alors complètement le gland. Chacune des filles appréciait particulièrement d’examiner le grand prof de gym sénégalais. L’officiante, à deux mains, tirait sur le frein, arrachant une grimace de douleur à l’athlète. Lorsque l’énorme champignon noir était à nu, elle en frottait la base, tout autour. Ensuite, elle pressait le gros pruneau pour accentuer l’ouverture du méat. Si tout était net, elle continuait son inspection tout au long de la queue, puis ses doigts vérifiaient si rien ne se dissimulait dans les poils crépus du pubis. Les bourses retenaient aussi toute son attention. Le volumineux sac de chair était souvent maltraité. La jeune fille palpait rudement les testicules, un peu comme on presse un œuf pour le débarrasser de sa coquille.

La petite Aurore adorait voir le grand Noir se branler devant elle. Aussi, chaque fois que c’était son tour, elle mouillait ses doigts de salive et parcourait le gland de son prof pour le lubrifier et le faire étinceler à la lumière des néons. En tirant la peau vers elle, à pleines mains, elle pouvait, bien que le géant soit circoncis, le recouvrir presque entièrement et profiter de la surprise, chaque fois renouvelée, du superbe bout noir qui se découvrait à nu, chaud, palpitant. Elle le tâtait de mille façons, le pressant avec application, le caressant lentement du bout des doigts, puis des ongles. Elle entreprenait alors un long va-et-vient, comme on caresse une bête qui se réveille.

Elle n’allait jamais jusqu’au final. Ce qui l’excitait et la faisait mouiller, c’était de voir son prof SE faire jouir. Au moment où elle sentait la verge se contracter sous ses doigts, elle la lâchait et attendait qu’elle se dégonfle un peu. Elle ne voulait pas que le prof se finisse trop rapidement, le spectacle devait durer longtemps, c’est pourquoi elle faisait toujours passer le grand black en dernier. Elle pouvait ainsi s’amuser avec lui tout son saoul. Lorsqu’elle jugeait le moment opportun, elle déclarait alors d’une voix ferme :

— Allez y, faites-vous juter !

En spectatrice vigilante, fascinée, elle attendait l’accomplissement inéluctable de la masturbation. Lorsque le membre se mettait à palpiter, le méat à s’écarquiller, elle approchait la main et, quelques coups de poignet plus tard, elle contemplait, fascinée, les giclées de sperme qui sortaient de la grosse prune noire pour venir couler au creux de ses doigts.

Les premières fois, le prof avait été mortellement humilié de devoir se branler ainsi devant la jeune fille. Maintenant, une sorte de complicité dans le vice les rapprochait. Et ce fut lui qui, plus tard, parce qu’elle le souhaita, devint son premier amant.

Ce professeur exotique était une des principales sources de curiosité pour la classe et c’était à chaque instant que les filles sortaient son sexe de sa braguette pour s’amuser avec, ou tout simplement pour, une nouvelle fois, apprécier la crème qui allait en sortir. Evelyne Perelle avait sa technique particulière, elle le faisait mettre à quatre pattes et le trayait à la manière d’une vache laitière.

CHAPITRE VII

Lebeau se venge et les filles humilient les mâles

Dans la vaste salle de douches, les femmes attendaient à deux ou trois mètres des hommes, complètement nues, alignées en file indienne.

Elles devaient subir les pires humiliation de la part des jeunes garçons qui « vérifiaient » leur propreté.

Ce matin-là, Mlle Danville s’était mise à gauche de Lebeau... elle avait ses règles.

— Vas-y, Charton, c’est ta préférée, celle-là ! Examine-la à fond... elle a le cul beurré.

Lebeau, lui, allait examiner la splendide Eurasienne, la prof de dessin qui l’avait giflé le premier jour. C’était la première fois que le sort le désignait pour cette tâche.

— Alors, la belle artiste fait moins la fière, aujourd’hui ! Une grande baffe pour n’avoir même pas pu toucher tes poils, c’était un peu cher ! Je suis sûr qu en ce moment, tu regrettes.

— C’était un... un réflexe... tenta-t-elle de se justifier.

Morte de peur, elle n’osait soutenir le regard de Lebeau à cause des lueurs salaces qu’elle y découvrait. Elle se tenait nue devant son élève, les bras le long du corps, sans pouvoir, comme la règle le lui imposait, cacher la moindre parcelle de son anatomie. Elle était grande, âgée de vingt-cinq ans, avec des cheveux de jais tombant en cascade le long de son dos couvert de chair de poule. Une longue mèche brune venait caresser son sein droit. Sa poitrine frissonnante avait juste assez de volume pour qu’on emprisonne chaque globe au creux des mains.

Le garçon prenait tout son temps pour la détailler. Ce n’était plus l’atmosphère d’une classe en folie, mais une inspection sadique voulue par son élève. Toujours sans la toucher ; il baissa les yeux, fixa le petit triangle brun, niché dans la fourche des cuisses. Pour s’être souvent regardée dans la glace, elle savait que ses minuscules poils drus ne cachaient pas complètement la naissance de son sexe. Les petites lèvres de sa vulve pointaient au creux des fines babines plissées de ses grandes lèvres.

Un sourire narquois se dessinait sur la bouche du garçon. Il s’accroupit pour mieux voir.

— Ecarte !

Elle reçut l’ordre comme une gifle. C’est à peine si ses cuisses se dessoudèrent de quelques millimètres.

— Mieux que ça ! Et les bras sur la tête...

La prof de dessin ouvrit les cuisses de quelques centimètres. Elle sentait les lèvres de son sexe se décoller lentement. Impitoyable, le garçon s’énerva :

— Encore plus, j’vois pas tout...

Du revers de la main, il lui tapota les chevilles jusqu’à ce qu’elle ouvre grand les jambes.

— T’inquiète pas... tu chanteras comme un pinson quand je te vérifierai entre les cuisses.

Il se releva et vint flairer ses aisselles.

— Ça sent le savon, mais quand je t’aurai fait transpirer, tu sentiras la femelle.

Ses mains empaumèrent ses seins, les caressant longuement. Des pouces, il fit éclore les tétons qui se contractèrent de peur et d’émotion. Il palpa longuement la poitrine. Malgré la situation, la prof sentit un picotement au creux de ses reins. Le malaise s’accentua lorsque Lebeau parcourut son ventre et qu’il se mit à lui toucher le nombril. Il soupçonnait cet endroit d’être érogène chez certaines femmes. La prof tressaillit. Au sourire qui illumina le visage du garçon, elle sut qu’il l’avait devinée.

Lebeau, décidé à prolonger le plaisir, lui fit ouvrir la bouche en grand. D’un doigt, il agaça les dents, frôla les lèvres humides.

— Faudra bientôt servir une friandise royale à cette bouche de reine. Maintenant, passons aux choses sérieuses.

Il s’accroupit à nouveau devant la jeune femme. Les muscles de l’entrecuisse, tendus à l’extrême, tremblotaient sous l’effort imposé par l’écartement des jambes. Les lèvres du sexe s’étaient décollées, brillantes de sécrétions. L’adolescent y posa un doigt, se contenta de caresser les poils, doux et fins comme des fils de soie. Le médius longea les lèvres entrouvertes, glissa entre elles, en surface, juste pour effleurer la mouille. Puis, longuement, il frotta pouce et médius pour en apprécier le velouté. Enfin, il les porta à ses narines et les huma.

— Ouvre ta chatte !

— Je... je ne peux pas...

— Ouvre-la avec les doigts.

C’était pire que s’il l’avait fait lui-même. D’une main hésitante, elle ouvrit son sexe.

— Décidément t’es pas très douée, mets-y les deux mains, je veux voir tout ton intérieur !

Les longs doigts écartèrent les lèvres délicates. La vulve rose bâilla. La prof accentua la pression vers les côtés et le vagin s’ouvrit au regard du garçon.

Jamais encore il n’avait eu l’occasion d’examiner aussi parfaitement un sexe de femme... et quel sexe ! Une véritable friandise qu’il se jurait bien de consommer tout à l’heure.

Le clito, maintenant !

Un ongle très long, verni de rouge, soigneusement manucuré, retroussa la crête de peau qui le recouvrait. Le clitoris darda.

— Reste comme ça ! Bouge pas.

Lebeau avança le menton et sa bouche emprisonna le petit organe découvert. Il avait voulu l’obliger à s’exhiber, à lui présenter elle-même son intimité, pour se venger de la gifle. Maintenant, il la suçait. Il tétait son clitoris qui roulait sous sa langue et grossissait. Elle tenta de le repousser lorsqu’elle sentit la jouissance arriver. Mais il la tenait fermement, un bras passé derrière ses reins et elle dut subir jusqu’au bout la caresse de sa langue. Un long feulement s’échappa de sa gorge au moment où, terrassée, elle tomba dans les bras de Lebeau, presque évanouie de jouissance et de honte.

Elle sentait les doigts du garçon qui la fouillaient à présent sans retenue, découvrant les endroits les plus sensibles de son ventre, coulissant dans son vagin qu’il sondait profondément.

— Maintenant, tourne-toi !

Ce n’était pas la première fois qu’on procédait sur elle à ce rituel dégradant mais, ce matin, avec cet élève qui s’était juré de l’avilir, la séance s’était transformée en un jeu vicieux dont le garçon jouissait àses dépens. La mort dans l’âme, elle se résigna à lui tourner le dos.

— Bon... écarte bien les cuisses.

Il la regarda se pencher en avant, souplement, jambes tendues, mains au sol, cuisses largement ouvertes. Offerte.

Il lui écarta les fesses, passa une main entre les cuisses.

— Mais c’est tout dégoûtant, par là ! feignit-il de s’étonner. T’es à peine lavée que tu commences à mouiller comme un cochonne. Tu peux être sûre que la punition t’attend.

— Mais... c’est vous qui...

— Silence ! J’suis certain que par là aussi c’est sale.

Il lui barbouilla le sillon des fesses avec la mouille poisseuse et, sans plus de préparation, lui enfonça un doigt dans le cul.

Elle se tortilla pour échapper à la pénétration mais les mouvements saccadés de son fessier ajoutaient à l’obscénité de la position. Lebeau réglait à sa convenance le mouvement des deux sphères selon qu’il fourbissait le rectum de sa prof plus ou moins énergiquement. Enfin, il ressortit son doigt et le huma longuement.

— Là non plus, ce n’est pas parfait ! Prépare-toi à la punition.

— Non ! Non ! Je vous en supplie, implora-t-elle. Je vais me laver, je vous en prie...

— Approche ton cul ! Je vais te châtier par où tu as péché, comme dirait le curé.

Il la mit bien en place, le cul tendu, penchée en avant, la tête reposant sur ses avant-bras repliés sur un tabouret. La posture était bandante au possible. Les cuisses écartées dévoilaient le sexe ouvert et le petit trou du cul serré de peur. La première claque lui fit pousser un petit cri de souris effrayée. Mais bientôt, la fessée magistrale lui tira des larmes. Ses fesses se couvraient de marques rouges et parfois Lebeau, sadiquement, frappait la vulve découverte. De longs gémissements se mêlèrent au son mat des claques. Quand le postérieur tendu fut écarlate, l’élève arrêta la fessée. Comme s’il voulait se faire pardonner, il caressa délicatement la peau meurtrie. De peur qu’il ne recommence, Dominique Thang ne protesta pas lorsque la main frotta son sexe. Les doigts de son élève clapotaient dans le liquide gluant qui coulait de sa chatte.

Lebeau lui murmura :

— La fessée t’a excitée. Tu mouilles comme une perdue, ma salope !

Troublée jusqu’au plus profond de son être, elle ferma les yeux et ne voulut plus rien entendre. Le garçon, cessant de la caresser, la laissait en attente. C’est à peine si elle sentit les doigts la pénétrer derechef, glissant facilement dans sa chatte trempée, la pénétrant jusqu’au fond du con. Lebeau soufflait dans son dos. Son souffle s’accéléra quand il remplaça soudain ses doigts par sa verge nerveuse. Il la couvrait comme une chienne en chaleur, et elle n’eut pas le temps de se dérober.

— Non ! hurla t-elle. Arrêtez...

— Calme-toi ou je t’encule ! lui répondit Lebeau.

— Vas-y Lebeau ! Baise-la à fond, cette belle salope ! lui cria Charton, occupé entre les cuisses de Mlle Danville.

Lebeau tenait la prof de dessin aux hanches. Elle ne pouvait pas échapper à la pénétration et soupirait bruyamment.

— Branle-toi ! Branle-toi en même temps.

Comme elle n’obéissait pas assez vite, il lui fourra le pouce dans le cul.

— Non... non ! Je le fais, tout de suite !

Elle glissa la main entre ses cuisses et titilla son clitoris gluant. Sa main toucha la verge de son élève qui serrait les dents pour ne pas jouir trop vite. Il écartait en grand les fesses de la jeune femme, pour se repaître de la vision obscène du petit trou plissé qui palpitait comme une anémone gourmande. Des effluves de sueur, de sexe et de cul lui emplissaient les narines, l’enivrant jusqu’à la folie. Lorsque la femme hurla, il déchargea en longs spasmes et cria lui aussi. Ses jambes ne le portèrent plus et tous deux s’écroulèrent au sol, sa bite toujours fourrée dans la chatte.

Il mit un long moment à reprendre ses esprits. Elle n’osait pas bouger. Entre la violente jouissance et la honte, elle ne savait plus où elle en était. Lebeau pensait aux quelques expériences sexuelles qu’il avait vécues avec ses copines. Rien de comparable à cela. C’était vraiment ça, le plaisir, et il était bien décidé à en profiter à fond. Des liquides poisseux collaient son ventre aux fesses de la prof. Couché sur le côté, il sentait la muqueuse palpitante du vagin qui lui comprimait encore la bite. Il se remit aussitôt à bander et l’Eurasienne, docile, ondula d’elle-même, le gardant au fond de son con jusqu’à ce qu’il jouisse à nouveau.

Il l’aida ensuite à se relever, et la guida vers la douche. Ils se glissèrent ensemble sous la pluie tiède.

— Chaque matin tu viendras me rejoindre dans mon lit ! D’accord ?

— D’accord ! lui répondit-elle en baissant les yeux.

La dernière semaine de vacances fut digne de la première. Charton, plusieurs fois par jour, s’occupait de Mlle Danville.

— Tu sais, confia-t-il à Lebeau, tu devrais l’essayer, elle fait des pipes superbes et maintenant elle avale tout sans trop râler.

Les travaux pratiques méritaient des notes excellentes, filles et garçons s y adonnaient sans retenue. On avait cependant demandé à Emilien de ne plus introduire de piments rouges dans le cul de Mme Lagriche, car ceux qui passaient derrière devaient, pendant de longues minutes, se rincer la bite pour décongestionner leur gland en feu. Quand à Lucette Carbonel, elle branlait son « pépère » du matin au soir.

Les élèves au goût artistique organisaient des séances de pose avec la participation active de leur prof de dessin et la collaboration de ses collègues. Les tableaux vivants ressemblaient cependant plus à des scènes X qu’aux nus de Michel-Ange. Les enseignantes en péplum, le cul nu, suçaient la bite de leurs collègues tandis qu’on leur introduisait dans la chatte ou le cul les ustensiles les plus divers. Lebeau, nul en dessin, faisait des photos avec l’appareil de Charton.

La fête faillit tourner au drame lorsqu’un soir on obligea la directrice et Mlle Danville à se sucer tête-bêche.

— Nous aussi, on aimerait bien voir des mecs baiser ensemble, déclara ensuite Mary Conrad, en écorchant un peu le français.

— Mon pépère va vous montrer comment on fait ! déclara Lucette.

Mais M. Lebouis ne fut pas d’accord du tout pour sucer la bite du grand Noir déculotté sur lequel les filles avaient jeté leur dévolu.

Il fallut le menacer de piments dans le cul pour qu’il absorbe la queue du prof de gym. Tous soupçonnèrent ce dernier d’être bisexuel, quand il s’activa dans la bouche du directeur et manqua l’étouffer en déchargeant.

Ce fut alors le tour de Marmontel. Malade de honte et de dégoût, il referma ses lèvres sur la grosse bite en érection. Le professeur de gym la lui enfournait jusqu’à la glotte. Après quelques va-et-vient, il se retira et baissa le pantalon de son collègue. Pour le mettre en forme, il lui caressa les couilles et emprisonna sa verge pendante entre ses lèvres. Le jeune professeur vit avec horreur sa verge qui augmentait de volume. Il se faisait sucer par un homme... et il bandait. Le Noir lui tétait le gland avec un soin tout particulier. Quand il sentit la bite bien dure, il la recracha et retourna le prof de sciences-nat. Malgré les cris effrayés de celui-ci, le grand black le mit en position. Mme Lagriche fut désignée pour le préparer en lui léchant l’anus tandis que Mlle Danville devait lui écarter les fesses. Le prof de sciences se débattit à nouveau.

— Ecoutez ! lui expliqua patiemment Lebeau, vous avez intérêt à vous tenir tranquille ! Nos copines ont le droit de voir un mec se faire enculer.

Le prof pleurnichait lorsqu’il sentit le gland se coller à son anus, son front se couvrit de sueur. La peur le faisait haleter.

— C’est pas pire que pour nous, grinça la mère Lebouis.

La grosse bite d’ébène força le trou serré. Evelyne Perelle fut obligée de bâillonner le prof avec ses deux mains, tellement son cri fut perçant. Le Sénégalais, sans pitié, s’enfonça jusqu’à la garde. Calmement, il ressortit jusqu’à la base du gland, et s’introduisit à nouveau. Après une dizaine de coups de piston, la verge épaisse glissa sans effort. Le prof de sciences ahanait sous les coups de boutoir, mais montrait à tout le monde la plus belle érection qu’on lui eût jamais vue...

Le professeur de gym, courbé contre son dos, lui attrapa la bite et entreprit de le masturber, redoublant ainsi son humiliation. Le poignet lui étranglait la verge, décalottant le gland violacé au rythme des coups de reins. Au moment où Marmontel cracha son foutre, l’athlète se vida dans son cul, le faisant crier de plaisir. Tous les élèves avaient fait cercle autour des deux hommes et chacun voulut voir la bite sortir du cul.

Diouf se retira lentement. Son gland souillé luisait de sperme et de sécrétions. Afin que tout le monde voie bien la manœuvre, il colla à nouveau sa verge à l’anus de son collègue et le pénétra sans difficulté sous les acclamations du public ravi. Chacun voulut juger de l’élargissement du trou du cul. Les doigts fouillèrent le sillon du pauvre prof de sciences, qui gisait, pantelant, sur le tapis, mort de honte d’avoir joui grâce à la bite d’un autre homme. Lorsqu’on lui permit de se relever, il s’enfuit vers sa chambre.

— Demain, c’est mon pépère que je fais enculer, déclara Lucette Carbonel. Je vais lui laisser un doigt dans le cul toute la nuit, pour le préparer !

Chacun avait juré de garder le secret à propos de ces quinze jours de folie, et les centaines d’élèves qui, les vacances finies, reprirent les cours ne se doutèrent jamais des étranges leçons qui avaient eu lieu pendant deux semaines. Quelques pensionnaires, cependant, trouvèrent bien étranges les attentions particulières dont certains de leurs camarades étaient l’objet de la part des professeurs. Et plus étranges encore les va-et-vient discrets dans les couloirs, la nuit venue.

Epilogue

C’est lors d’un reportage en Afrique Noire que cette histoire m’a été contée, par un jeune attaché d’ambassade.

Il s’appelle Lebeau et fait une remarquable carrière diplomatique. Pour étayer son récit, il me montra des photos qu’il gardait dans ses dossiers, dix ans après. Nous déjeunions chez lui, à l’ombre d’un énorme arbre à pain.

Je vis arriver la maîtresse de maison... une splendide Eurasienne d’environ trente-cinq ans. Le contre-jour déshabillait son corps, à travers la soie du tissu. J’avais repéré cette jeune femme, quelques minutes plus tôt, sur les clichés de pension du jeune diplomate.

— Dominique Thang... le prof de dessin ! Hé oui ! me dit le jeune homme, nous vivons ensemble depuis que j’ai quitté l’école Lebouis. Je l’épouserai avant de devenir ambassadeur !

Le couple m’expliqua, lors de ce repas, que le secret n’avait pas pu être gardé et que l’établissement des Lebouis avait fermé à la rentrée suivante, dans la plus grande discrétion. Lebeau était resté en contact avec certains de ses camarades qui, tous, avaient réussi. Même Charton, qui écrit des livres érotiques. C’est un de mes confrères et, chaque fois que je le rencontre, j’ai bien du mal à ne pas lui montrer un des clichés que m’a offerts Lebeau.

Mais, moi aussi, j’ai juré le secret...